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DEPENDENCIAT PRESIDENC¡A MUNtCIPAL
sEccróN: @
MESA: ACTAS DE CABILDO
NUMERO ACTA: §4sEsróN: oRDtNARtA
FECHA: 15 0E JULIo 2020

SE ARIO DEt H
YU IENTO

REGI N NO

REGID AVO

S PTIMO

H. AYtI\TA},f IEN'I'()
CONSTITUCIONAL

Tuxpaa, Veracruz
SICRf,TARIA

------.CON FUNDAMENTO EN LOS ARTICULOS 28,29,30 Y DEMAS
RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICI
LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA

LLAVE QUE NOS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA DE SESIÓN

ORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO:
_---.EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN'
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS CATORCE HORAS'

DEL DIA QUINCE DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL VEINTE' SE

---------1.-

REÚNEN, PREVIAMENTE CONVOCADOS' LOS INTEGRANTES DEL

HONORABLE AYUNTAMIENTO OUE SE MENCIONARAN MÁS

ADELANTE, PARA LLEVAR A CABO ESI N ORD RIA CAB

LA CUAL ES PRESIDIDA POR EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
REGIDO TO

MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUC IONAL.-

HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDAD ANO JUAN ANTONIO

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

ORDENÓ SEÑOR SECRETARIO' PASE LISTA DE ASISTENCIA.-.---.

----.---.-ENSEGUIDA, EL LICENCIA DO LU|S CONRAD MONCADA ALEJO, REGIDOR QUI NTO

OUIEN FUNGE EN CARACTER DE SECRETARIO DEL HONORABLE

AYUNTAMIENTO PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA'

CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS SIGUIENTES: JUAN
CU TO

ANTONIO AGUILÁR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL R

CONSTITU CIONAL; ARELI BAUTISTA PÉREZ, SINDICO U NICA:

ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGID OR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ

ARÁN, REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EÑ EDUcACIÓN

PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR REGI TE CERO

TERCERO; FRANCISC O JAVIER MENDEZ SALDAÑA, REGIDOR

CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA' REGIDOR QUINTO;

LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ'
UNDO

REGIDOR SEXTO; SONIA FÁTIMA CORONA CHA|N, REGIDOR

SEPTIMO; INGENIERO JORGE RAFAEL AIVINEZ COBOS, REGIDOR

OCTAVO; Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR

NOVENO.--
----------2.-coNTINUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO REGIDOR PRIMERO

LICENCIADO LUiS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL

HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIE,STA: INFORMO AL SEÑOR

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCION AL QUE SE ENCUENTRAN

PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL oABILDO MUNICIPAL, Pg|B rco

OT NT IST U L PARA LLEVAR A CABO LA

PRESENTE SESI NOROIt¡RRtR Oe cRgtl-oo.-------

----------EN VIRTU D DE LO ANTERIOR, EL CIUDADA NO JUAN ANTONIO

PR ENTE
IPAL

r¿ PV

AGUILAR MANC HA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL'

MUNI
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ROCLAMA: CSTAN PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL

ffi
ll

P

púelrcas
DE JUNIO,

SEC ARIO DEL H
AYU AMIENTO

RE N NO

REGI TAVO

R PTIMO

REGIDO TO

REGIDOR QUI o

RE OR CUARTO

REGIDOR TER ERO

UNDO

REGIDOR PRIMERO

rco

PRE
MU

NTE

H. AYtJTl A
CONSTTTU

Tuxpan, V
s L( r{ r r r \éúuptlsE._________________

----------3.-PROSTGUTENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPA
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, OE IECTURR RL
SIGUIENTE PUNTo DEL oRDEN DEL DfA
----------ENSEGUtDA, EL ctuDADANo LrcENctADo uuís co¡¡nao
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL SIGUIENTE: ----------

,1. LISTA DE ASISTENCIA;

z. oecuneclót¡ oe ouóRum LEGAL;

3. LEcruRA y, EN su cAso ApRoetclóN oel
oRDEN oel oíl;

4. LEcruRAvapRoenclóN DELAcTAANTERIoR;

5. ESTADOS FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL
MES DE JUNIO, EJERCICIO FISCAL 2O2O;

..,,..qaBrLDo MUNtctpAL, EN coNSEcuENctA ExrsrE euóRUM LEGAL,
]iiifr{ vrnruo DE Lo Mrsmo sE DEcLARAT vÁrroos y oBLtGAToRtos
üi.I¡OS ACUERDOS QUE EN LA PRESENTC SESóN SE TOMEN..

)
6. REPORTE DE LAS OBRAS

CORRESPONDIENTES AL MES
EJERCIClo FISCAL 2O2O;

7, ASUNTOSGENERALES.

-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PONGA A CONSIDERACIÓN DE LOS
PRESENTES LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DIA, PARA QUE DE
FoRMA EcoNÓMIcA MANIFIESTEN EL SENTIDo DE SU VoTo.-
----------HACIENDo uso DE LA voz, EL cruDADANo LtcENCIADo LU¡s
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE

ICIPAL

Secretaría del

oRDEN Oel OiA
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AyUNTAMIENTo, SoMETE R vorRclóN ecoruóulcR te PROPUESTA S IO DEL H

DEL oRDEN orl olR, vorANDo A FAVoR Los STGUTENTES AYUNT MIENTO
H..\)¡\r'.|i]$|UDADANOS: JUAN ANTONTO AGUTLAR MANCHA, PRESTDENTEtfilif:\,:.t?UluNrcrpAl coNsrrucroNAl; ARELI BAUTTsTA pÉnez, sltrtorco
sEcRE r l RUNICA; ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO

tópez lnÁ¡¡, RectooR SEGUNDo; LtcENCIADe rru eoucRclór.¡
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGI
TERCERO; FRANCTSCO JAVTER MÉNDEZ SAIOIÑ1, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LrcENctADo EN coNTADURfA JUAN FRANctsco cRUz LoRENcEz,
REGIDOR SEXTO; SONIA FÁNMA CORONA CXI|I,¡, REGIDOR
sÉpl¡¡o; TNGENIERo JoRGE RAFAEL Auvlnez coBos, REGIDoR
OCTAVO; Y, UÓUCE GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
NOVENO.------
--------HAcrENDo uso DE t-A voz, EL ctuDADANo LtcENclADo t-uls
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL QUE EXISTEN ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN
coNTRA y cERo voros EN ABSTENcIóN, PoR Lo rANTo LA
PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS
PRESENTES..
----------vrsro EL RESULTADo DE lR votlctóN ANTERIoR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGU¡LAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DECLARA:AL EXISTIR ONGE VOTOS A
FAvoR, cERo voros EN coNTRA Y cERo voros ex lgsteuclÓN, -

REGI VENO

REGI R TAVO

RS PTIMO

REGIDO U

1¿ Prr
REGIDOR OUINTO

REGI CUARTOSE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS EDILES QUE FORMAN PARTE
INTEGRAL DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE, EN TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS Y
rÉnml¡¡os, EL oRDEN oeu oil PREVtsro PARA LA PRESENTE
sEslóu, EL cuAL HA euEDADo ASENTADo ANTERIoRMENTE.- REGIDOR TE
CUMPLASE.--

.PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO

ERO

JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CoNSTTTUCTONAL, MANTFESTÓ: QUE LOS PUNTOS I e Y 3 DEL
oRDEN oEl oíR FUERoN DESAHoGADoS AL lNlclo DE LA PRESENTE
seslór.r, pARA DARLE LEGALTDAD A LA MlsMA. sollclrÓ DAR
cuMpLtMtENTo AL puNTo uúueno 4 (cuATRo), EN EL QUE LA
TOTALIDAD DE LOS PRESENTES APROBARON QUEDE PENDIENTE LA
LEcruRA v RpRoeRclóN DEL AcrA ANTERIoR DISPENSANDo AL
señon SEcRETARIo DE LA LEcruRA DE LA MlsMA.-------
---------PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, OE IECTURN

UNDO

REGI

PR NTE

co

AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN OET OfR:

MUNICIPAL

PRIMERO
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H.A]I\'T¡liII.,Nr{+-------ENSEGUIDA EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S CONFTAD SE RIO DEL H

ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, AYU ENTO

¡E

coNS'I rtucloN^lroNCADA

, L'¿lti.'!it; :i'{''tXP R E sA :

---_--5.-ESTADOS FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL MES DE
JUNIO, EJERCICIO FISCAL 2O2O
......---.ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICI
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LA COMISIÓN DE HACIENDA,
AUXILIADA POR LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y ADMINISTRACIÓN
MUNICIPAL, ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO, TESORERA
MUNICIPAL, EXPONE EL SIGUIENTE PUNTO. TIENEN EL USO DE LA
voz
---.-----.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO BAUTISTA
QUIROZ, REGIDOR PRIMERO, COMISIONADO EN HACIENDA Y
PATRIMONIO MUNICIPAL, MANIFIESTA: DE LA MISMA MANERA VAMOS
A CEDER EL MICRÓFONO A LA TESORERA POR SI ALGUNOS TIENEN
ALGUNA DUDA, AYER TUVIMOS UNA REUNIÓN DE TRABAJO Y
TOCAMOS EL MISMO TEMA DE LOS ESTADOS FINANCIEROS
.---.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO, TESORERA
MUNICIPAL, MANIFIESTA: BUENAS TARDES, SIALGUIEN TIENE ALGUNA
DUDA RESPECTO A LOS ESTADOS FINANCIEROS
------..-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: EL DIA DE AYER YO
PREGUNTE EN LA MESA DE TRABAJO ACERCA DE ESTE DATO QUE
TIENE QUE VER CON INGRESOS PERO QUE OBVIAMENTE POR SU
COMISIÓN DE SER EN MATERIA EN TERMINOS CONTABLES TIENE
MUCHO QUE VER CON EL TEMA QUE VAMOS A TRATAR, TIENE QUE
VER CON EL DEBE. ENTONCES NOS INFORMABA AYER QUE EN EL MES
DE JUNIO LA PARTICIPACIÓN FEDERAL HABIA DISMINUIDO EN CASI $
12',000,000.00 (DOCE MTLLONES DE PESOS 00/100 M.N.) EN RELACIÓN
CON EL MES PASADO Y NOS EXPLICABAN QUE POR UN HABITO DE
CARÁCTER DEL EJERCICIO PRESUPUESTAL HABÍA UN MES EN QUE EL
INGRESO ERA MAYOR, ES DECIR, LA ADMINISTRACIÓN ERA MAYOR Y
EN OTRO ERA MENOR, EN EL MES DE JUNIO TENíA QUE HABER SIDO
MAYOR QUE EN EL MES DE MAYO, SIN EMBARGO LA MALA FUE QUE
LLEGÓ RECORTADO, MI PREGUNTA ERA COMO SE HABIA HECHO
PARA PODER SUBSANAR ESO SOBRE TODO PENSANDO EN LOS
GASTOS DE FUNCIONAMIENTO QUE VIENEN ESTABLECIDOS Y QUE SE
tNCREMENTARAT eX $ I'OOO,0O0.OO (UN MILLÓN DE PESOS 00/100 M.N.)
MAS LOS GASTOS DE FUNCIONAMIENTO QUE EL MES DE MAYO, ES UN
AUMENTO CONSIDERABLE EN SU MOMENTO PREOCUPANTE
ENTONCES AYER LA TESORERA ME EXPLICABA EN QUE RUBROS SE
AUMENTÓ Y EN CUALES SE HABÍA HECHO AJUSTE PRESUPUESTAL Y
DARLE SEGUIMIENTO PARA QUE, A LO LARGO DE LOS MESES QUE
FALTAN PARA CUBRIR EL EJERCICIO FISCAL 2O2O (DOS MIL VEINTE),

REGI NO

REGI oc VO

S PTIMO

REGIDO o

B riz PV.
REGIDOR OUINTO

R c ARTO

REGID RTE CERO

)
UNDO

REGIDOR PRIMERO

rco

PRE ENTE
MU NICIPAL
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O TENER NINGUNA SORPRESA QUE NOS PUDIERA GENERAR UN SE ARIO DEL H

Il..rrrrt*TiBBOBLEMA ANTE LA AUTORIDAD FISCALIZADORA. PERO ME DICE
co\slrrLCt(UgfED QUE HABfAN LOGRADO OBTENER INGRESOS ADICIONALES DE

,ltri"¡)¡Tpfnns FUENTES y ESo HABIA HEcHo rMpAcrAR NUEVAMENTE EL
DESBALANCE ENTRE LO QUE INGRESA Y LO QUE SE GASTA Y LE
PREGUNTABA A USTED CÓMO IBAMOS A HACERLE PARA EL MES DE
JULIO, PORQUE DECÍA QUE ES HASTA FINALES DEL MES DE JU
CUANDO A USTEDES LE DAN LA NOTIFICACIÓN POR ESCRITO Y
USTEDES PUEDEN VERIFICAR YA EN LA CUENTA CORRESPONDIENTE
SI EN EFECTO EL DINERO YA INGRESÓ, SIN EMBARGO EL ALCALDE DA
UN DATO OUE AYER NO SE DIJO EN EL SENTIDO DE QUE HAY UN
FONDO DE ESTABILIZACIÓN Y YO AYER HACIA ESE COMENTARIO QUE
LEí EN LAS PÁGINAS DE LOS PERIÓDICOS QUE HABÍA UNA
pREocupAcrór,l oe GoBERNADoRES DE vARtos ESTADoS EN
RELACIÓN AL GOBIERNO FEDERAL PORQUE HABíAN RECORTADO EL
pRESUpUESTo y euE Hneín Lefoo euE HABíA stDo rAL LA PRESTóN
DESDE EL PUNTO DE VISTA DE LOS GOBERNADOS QUE FINALMENTE
EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA EN LA MAÑANERA QUE HABíA DADO
INDICACIONES AL SECRETARIO DE HACIENDA PARA LIBERAR $
20,000'000,000.00 (vEtNTE MrL MILLoNES DE PESOS 00/100 M.N.) PARA
TODOS LOS ESTADOS Y QUIERO CREER OUE ASf FUE, QUE YA
sucEDrÓ Y soN Los $ 7'000,000.00 (slETE MILLoNES DE PESOS 00/100
M.N.) ALCALDE DE ESE FONDO ESTABILIZADOR QUE PERMITE
ENTONCES POR LO MENOS PONERLE UN BUEN MEDICAMENTO A
NUESTRAS FINANZAS, QUE NOS DA UN BUEN SOPORTE. MI PREGUNTA
ES LA SIGUIENTE ¿HAY ALGUNA EVIDENCIA QUE USTED TENGA EN
Reucró¡l A cóMo vAMos A vENtR EN EL MEs DE JULto soBRE Lo
euE LA FEDERAcIóN TIENE QUE ENTREGAR AL MUNlclPlo DE
TUXPAN?---.--
--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EVIDENTEMENTE CADA MES YA VAN A HABER
REcoRTES coNTrNUos, yA ES TEMA PERo YA HAY UNA soLuclóru Rl
ASUNTo poR EL FoNDo DE ESTABILtzAc¡óru, Rr.¡rrRtoRMENTE ERA
TRIMESTRAL, Y YA HUBO UNA REFORMA QUE PERMITE QUE AHORA
SEA MENSUAL Y LO VAN A APLICAR A PARTIR DEL MES DE AGOSTO
ENTONCES NO SE SI LLEGA EN LOS PRIMEROS DIAS DE AGOSTO O SI
A PARTIR DE ESO O AL SIGUIENTE MES, LA COSA ES QUE YA LO IBAN
A TRASPASAR MES CON MES E IBA A SALIR CON '1OO% (CIEN POR
CIENTO), ES EL DATO QUE TENGO Y VAMOS A ESPERAR A VER COMO
vrENE. Lo euE st ES crERTo, ES QUE EN LA suMAToRlA Y nestR, RÚtl
SALTMOS CON $ 5'000,000.00 (clNCo MILLoNES DE PESOS 00/100 M.N.)
MENOS, PORQUE NOS QUITAN $ 2'000,000.00 (Dos MILLoNES DE
PESOS 00/100 M.N.), PORQUE NOS DAN $ 7'000,000.00 (slETE MILLoNES
DE pEsos 0o/100 M.N.). rRMerÉN¡ ALGo BIEN TMPoRTANTE ES QUE sE
RECUPERARON $ 10'200,000.00 (DlEz MILLONES DOSCIENTOS MIL

YUN IENTO

REGI

REGID ROC

NO

S MORE

REGI

REGI OR CUARTO

REGIDOR CERO

RE UNDO

ñ
REGIDOR PRIMERO

rco

PRE ENTE

it

MUNICIPAL

t?-..1¡. P'.'.
REGIDOR OUINTO
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PESOS 00/100 M.N.) DE TMPUESTO SOBRE LA RENTA DE AÑOS

--.----.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍ
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
TESORERA PREGUNTA EL ESTADO DE ACTIVIDADES NOS MARCA 2019
(DOS MIL DIECINUEVE) 2O2O (DOS MIL VEINTE) EL PERIODO QUE
MANIFIESTA AHf ¿ES EL MES DE JUNIO DEL 2019 (DOS MIL
DIECINUEVE? DIGO PARA PODER COMPARAR.-
-..--.-.--HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: 2019 (DOS MIL DIECINUEVE)
ESTA AL COSTADO.
---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL TICENCIADO EN CONTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:

¿HASTA EL 2019 (DOS MIL DIECINUEVE)?
---------HACIENDO USO DE LA VOZ LA
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NE
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: NO

t¡. {r l. \ I \uIIA|$TERIORES, ES OTRO FONDO QUE LLEGÓ E INCLUSIVE POR ESO
.!*li:\"C|YF$JE LA coNFUSIóN euE No rENle¡¡os ¡¡uv cLARo ELrEMA poReuE
sECREI rFENSABAMOS REALMENTE QUE ERA DE PARTICIPACIONES PERO

EFECTIVAMENTE NOS QUITARON DE PARTICIPACIONES Y LLEGÓ ESE
FONDO.--------

SE ARI
YU IENTO

REGI

REGI

REG S PTIMO

REGIDO xTo

NO

LICENCIADA EN GESTIÓN Y
LLY GALLEGOS CARBALLO,
, ESTO ES LO QUE LLEVAMOS

rr? Pv-
REGIDOR QUINTO

REGI R CUARTO

REGIDOR TE ERO

UN DO

T
EN EL PERIODO DEL MES
....---..HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:

¿A JUNIO?
----------HACtENDO
ADMINISTRACIÓN
TESORERA MUN

USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
lClPAL, MANIFIESTA: Sl Y ESTAS SON LAS

CANTIDADES A TODO EL AÑO
---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
YO CREO OUE AHí LO DEBERIA PONER POR MES PORQUE NO TIENE
NINGÚN CASO QUE LO PONGA, LA VERDAD PARA PODER COMPARAR
PORQUE NO LE VEO NINGÚN SIGNIFICADO A QUE PONGA EL TOTAL
DEL EJERCICIO MEJOR PÓNGALO POR MES Y ASI COMPARAMOS EN
QUE ESTAMOS ARRIBA O EN QUE ESTAMOS ABAJO
---------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO, TESORERA
MUNICIPAL, MANIFIESTA: ESTE LO ARROJA ASI EL SISTEMA,
TENDRÍAMOS QUE HACER UN ANEXO APARTE PARA HACER LA
coMPARAC r ÓN. -----------------
---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
EN EJERCICIOS PASADOS NOS LO DABAN POR MES Y NOSOTROS
COMPARÁBAMOS ANTES DE QUE USTED TOMARA EL CARGO, ASi NOS

)

REGI R PRIMERO

rco

PRE NTE
MUNICIPAL

DEL H.
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PASABAN, YO CREO QUE SI SE PUEDE ENTONCES PARA QUE S R TARI DEL H

SOTROS ruROR IT¡AS VEMOS EN QUE VAMOS AUMENTANDO O AYU IENTO

iuxpan, v oISMINUYENDo Y SEA uÁs RApIoo.

,,!P.
,;NO

----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA geatntz plñl
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: TESORERA Sl QUISIERA
PREGUNTARLE DE LA CUENTA DE ARB|TRIOS, TENEMOS 2016 (DOS
lr¡il- orEcrsÉrs), 2or7 (Dos MrL DrEcrsrETE) y 2018 (Dos MtL
DTECTOCHO) ¿PARA QUE SE UTILTZÓ ESE RECURSO? SON TRES

S E CR E T ARII HACIENDO USo DE A voz LA LICENCIADA EN oESrIÓN v
ADMINISTRACIÓN ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO, TESORERA
MUNICIPAL, MANIFIESTA: CLARO QUE Sl.---------
----.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADUR
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA
GRACIAS

REG NO NO

REGID VO

R RS PTIMO

REGIDO TO

CUENTAS
----------HAcrENDo uso DE LA voz LA LTcENqADA EN GEslóN y
ADMINlsrRAClóru nosa NELLy cALLEGoS cARBALLo, TESoRERA
MUNICIPAL, MANIFIESTA: SI SE DA CUENTA ES UN INGRESO DE $
1'0s4,116.86 (uN MILLóN crNcuENTA y cuATRo MrL crENTo DtEctsÉts
pEsos 86/100 M.N.) ESE |NGRESo FUE euE rrruíRuos UNA DEUDA
PENDIENTE EL FORTAMUN 2017 (DOS MIL DIECISIETE) A ARBITRIOS
2016 (DOS rrflr- OtectsÉts) ERA UNA DEUDA ENTRE CUENTAS,
CoNTABLEMENTE yA sE Htzo LA TRANSFERENCIA, corurnRuoRln
NOS HIZO UN DICTAMEN EN CONJUNTO CON CONTABILIDAD EN
DoNDE coNTABLEMETTe Rsf ESTABA ETteuETADo, sE Htzo LA
oevotucróru y poR Lo rANTo ERA uN REcuRSo DE ARBtrRros ES
PARA GASTO CORRIENTE. NOS PODEMOS DAR CUENTA EN EL MES DE
MAyo Los INGRESoS FUERoN Los MAs BAJos, y rENiAMos ESos
RECURSOS Y SE OCUPÓ AQUí PARA GASOLINA Y PAGoS DE UN
MANTENIMTENTo DE UNA TRANSMISTóN, ESo ES 2016 (Dos MtL
DTECTSETS).2017 (DOS MrL DTECTSTETE) SON CUENTAS DE COMTSTONES
BANCARIAS
----------HACIENDo uso DE LA voz LA LtcENctAon aeatnlz plña
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿Y ARBITRIOS 2018 (DOS
MrL DTECTOCHO)?
----------HAcrENDo uso DE LA voz LA LIcENCTADA EN cESTróN y
ADMrNtsrRACtóN uur.¡lcrpAL RosA NELLy cALLEGoS CARBALLo,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA Ril¡gIEN EruTRÓ EN EL
DTcTAMEN DE coNTRALonfR peRR poDERLo urLrzAR, TAMBTÉN sE
UTILIZÓ EN COMBUSTIBLE.

TRANSFERENCIAS A OTRAS CUENTAS?
-.........HACIENDo USo DE LA Voz LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMtNrsrRActóN RosA NELLy GALLEGoS cARBALLo, TESoRERA
MUNICIPAL, MANIFIESTA: NO, EL DE ARBITRIOS 2018 (DOS MIL

REGIDOR OUINTO

REGI OR CUARTO

REGIDOR T RCERO

R c NDO

REGI R PRIMERO

Ntco

PR ENTE
MUNICIPAL

), ^ .,'r
'a *.1'ISh
{gs

----------HAcrENDo uso DE LA voz LA LtcENctAoR gertRrz prñr
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿TODOS ESOS FUERON
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LA DEL 2016
H. AYI]NTA MtL DTECTSÉtS) PORQUE SE DE B íRN El,¡rRe cUENTAS
CoNsrtr!l

Tuxpan' v eracfÚ '--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁnut
SECRET A II.CÓRONA CHAíN, REGIDOR SÉPTIMO, MANIFIESTA: BUENAS TARDES

EN GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS EN EL MES DE JUNIO EN LA CUENTA REG I

5.1.1.1.03 (ctNco puNTo uNo puNTo uNo puNTo uNo puNTo oERO
TRES) SUELDO BASE AL PERSONAL PERMANENTE EN EL MES D
ENERO $ 8',103,573.51 (OCHO MTLLONES CTENTO TRES MtL QUTNTENTOS
SETENTA y TRES PESOS 51/100 M.N.), FEBRERO $ 8'263,963.83 (OCHO
MILLONES DOSCIENTOS SESENTA Y TRES MIL NOVECIENTOS
SESENTA y TRES PESOS 83/100 M.N.), MARZO $ 8'145,988.29 (OCHO
MILLONES CIENTO CUARENTA Y CINCO MIL NOVECIENTOS OCHENTA
Y OCHO PESOS 291100 M.N.), ABRTL g 8'141 ,572.94 (OCHO MTLLONES
CIENTO CUARENTA Y UN MIL QUINIENTOS SETENTA Y DOS PESOS
94/100 M.N.), MAYO $ 8',251,831.60 (OCHO MTLLONES DOSCTENTOS
CINCUENTA Y UN MIL OCHOCIENTOS TREINTA Y UN PESOS 60/1OO
M.N.) Y EN JUNTO TENEMOS UN TNCREMENTO DE 15.36% (QUINCE
PUNTO TRETNTA y SE|S pOR CTENTO) CON $ 9'513,342.27 (NUEVE
MILLONES QUINIENTOS TRECE MIL TRESCIENTOS CUARENTA Y DOS

R

SE
AYU TAMIENTO

NO

REGI o AVO

PTIMO

REGIDO xTo

R GIDOR QUINTO

RE R CUARTO

REGIDOR TERCERO

GUN DO

REGIDOR PRIMERO

PR ENTE
IPAL

PESOS 271100 M.N.)
------.---HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO, TESORERA
MUNICIPAL, MANIFIESTA: SUELDO BASE A PERSONAL PERMANENTE
ES PERSONAL SINDICALIZADO Y SI HUBO UN INCREMENTO ES
PORQUE SE DEBIERON DE HABER PAGADO ALGUNOS RETROACTIVOS

.-------.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA
CORONA CHA¡N, REGIDOR SÉPTIMO, MANIFIESTA: EN EL 5.,I.1.3
(crNco puNTo uNo puNTo uNo puNTo TRES) REMUNERACTONES
ADICIONALES Y ESPECIALES SUCEDE LO MISMO EN EL MES DE ENERO
$ 1',411,187.87 (UN MrLLÓN CUATROCTENTOS ONCE MtL CTENTO
oCHENTA y S|ETE PESOS 87/100 M.N.), FEBRERO $ 2'401,549.17 (DOS
MILLONES CUATROCIENTOS UN MIL QUINIENTOS CUARENTA Y NUEVE
PESOS 17l100 M.N.), MARZO $ 1'545,000.00 (UN MtLLóN QUTNTENTOS
CUARENTA Y CINCO MIL PESOS OO/IOO M.N.), ABRIL $ ,I'367,000.00 (UN
M|LLóN TRESCTENToS SESENTA y stETE MtL pEsos 0o/100 M.ñ.),
MAYO $ 1',220,000.00 (uN MtLLÓN DosctENTos vEtNTE MtL PESOS
00/100 M.N.) Y JUNrO VUELVE A SALTAR $ 2'819,651.59 (DOS MTLLONES
OCHOCIENTOS DIECINUEVE MIL SEISCIENTOS CINCUENTA Y UN
PESOS 59/100 M.N.).--
-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS GARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: SE HIZO UN PAGO DE UN
MANDATO JUDICIAL.-----
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA
CORONA CHAíN, REGIDOR SEPTIMO, MANIFIESTA: EN 5.1.1.3.04

R

co

MUNI

{l

O PRESTACIONES QUE TIENE EL SINDICATO.

DEL H,
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n..rrr .r I,u(OINGO PUNTO UNO PUNTO UNO PUNTO TRES PUNTO CERO CUATRO)
«)NsIIILLEMbOMPENSACIONES EN ENERO $ 9,954,000.88 (NUEVE MILLONES

.1.'¡5\"ffifuscrENTos cTNCUENTA y cuATRo MrL pEsos 88/1oo M.N.),. 
FEBRERO $ 1,349,954.8a (uru uuI.ÓN TREScIENToS cUARENTA Y
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(TRESCTENTOS CTNCUENTA Y DOS MIL CUATROCIENTOS CATORCE
PESOS 40/100 M.N.).-
----------HAC|ENDO USO DE LA voz LA LtcENCtADA EN orsllóru v
ADMtNrsrRACtóu tr¡ut¡lctpAL RosA NELLY GALLEGoS CARBALLo,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: SE HA ESTADO COMPRANDO
POR EL TEMA DE LA PANDEMIA PRODUCTOS COMO GEL
ANTIBACTERIAL Y VA INCLUIDO EN ESA CUENTA, TRTTTEIET'¡ PARA LO
QUE ES LA SANITIZACION.
----------HActENDo uso DE LA voz LA CIUDADANA soNlA rÁrlul
coRoNA cxeíH, REGIDoR sÉprlruo, MANTFTESTA: sERvlclos DE
coMUNtcActór.r soctRt- y PUBltctDAD TGUAL EN $ 575,000.00
(QUTNTENTOS SETENTA Y CINCO MIL PESOS 00/100 M.N.) EN FEBRERO,
MARzo $ 1'663,18s.68 (ulv lr¿llt-óu sElsclENTos SESENTA Y TRES MIL
ctENTO OCHENTA Y CINCO PESOS 68/100 M.N.), ABRIL $ 257,756.00
(DOSCIENTOS CINCUENTA Y SIETE MIL SETECIENTOS CINCUENTA Y
sEts PESOS 00/100 M.N.), MAYO $ 245,092.00 (DOSCIENTOS CUARENTA
Y CINCO MIL NOVENTA Y DOS PESOS OO/1OO M.N.) Y SE INCREMENTA

SE ARI DEL H
YU ENTO

NO

REGI

R c PTIMO

REGIDO TO

i¿ §.
R GIDOR QUINTO

R CUARTO

REGIDOR TE CERO

NUEVE MIL NOVECIENTOS CINCUENTA Y CUATRO PESOS 88/IOO M.N.) , REGI
MARZO $ 659,954.88 (SETSCTENTOS CTNCUENTA Y NUEVE MrL
NOVECTENTOS CTNCUENTA Y CUATRO PESOS 88/100 M.N.), ABRI
619,954.88 (SE|SCtENTOS DTECTNUEVE MtL NOVECTENTOS CINCUENTA
Y CUATRO PESOS 88/100 M.N.), MAYO $ 618,954.88 (SEISCIENTOS
DIECIOCHO MIL NOVECIENTOS CINCUENTA Y CUATRO PESOS 88/1OO
M.N.) Y JUN|O SALTA CON $ 2',388,954.88 (DOS MILLONES
TRESCIENTOS OCHENTA Y OCHO MIL NOVECIENTOS CINCUENTA Y
CUATRO PESOS 88/100 M.N.).-
----.-.---HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN OESTIÓU Y
ADMrNtsrRAclóu uur.rcrpAL RosA NELLy cALLEGoS cARBALLo,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: ESTA DENTRO DE LA MISMA
cLRslncRcróN, EL DESGLoSE DE LA s.1.1.3 (ctNco PUNTo uNo
PUNTO UNO PUNTO TRES) ES TODO LO QUE VIENE ABAJO Y
pnAcrcn¡r¡ENTE ES Lo MlsMo, rR¡¡elÉN ES uN MANDATo. --------------
----------HAcrENDo uso DE LA voz LA cIUDADANA soNtA rÁnue
coRoNA cnaíru, REGTDoR sÉpluo, MANTFTESTA: EN EL 5.'t.2.1.01
(CINCO PUNTO UNO PUNTO DOS PUNTO UNO PUNTO CERO UNO) EN
MATERTALES úTTLES y Eeutpos MENoRES DE oFtctNA, YA ME voY AL
MES SON $ 144,926.43 (CIENTO CUARENTA Y CUATRO MIL
NovEcrENTos vetNrtsÉts pEsos 43/100 M.N.). HAY uN PUNTo EL
5.1.2.5 (CINCO PUNTO UNO PUNTO DOS PUNTO CINCO) PRODUCTOS RE

oufulcos, rRRruRcÉulcos DE LABoRAToRIo Y sl sE INCREMENTA
MUCHO CON RESPECTO AL MES DE MAYO SON $ 352,414.40

REGIDOR PRIMERO

o

PRE NTE
MUNICIPAL
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N JUNIO S|GNIF|CATIVAMENTE $ 472,178.00 (CUATROCTENTOS s E IO DEL H

coNc I ENTrzActóN.-----------
----------HActENDo uso DE LA voz LA CTUDADANA soNlA rÁnun
coRoNA cxñN, REGTDoR sÉplMo, MANTFTESTA: cRACIAS.--------------
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, sluotco úucn, MANTFTESTA: pREGUNTA TESoRERA, EN LAS
CUENTAS DE BANCOMER 2017 (DOS MIL DIECISIETE) FORTAMUN
1.1.1.2.02.33 (UNO PUNIO UNO PUNTO UNO PUNTO DOS PUNTO CERO
DOS PUNTO TRETNTA Y TRES).-------
--------HACTENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA EN cesttóru v
ADMI NISTRACIÓI.¡Ir,IUI.¡ICIPRL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: ES LO QUE LE COMENTABA A LA
REGIDoRA BEATRIZ prñr rug EL MoNTo euE LE oeetó oue eN su
MoMENTo FoRTAMUN te ploró A ARBtrRtos y No sE t-o RecREsó
ENTONCES ORIGINALMENTE ESE MONTO ERA DE ARBITRIOS..-
--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, sir.lorco Úrurcn, MANIFIESTA: ¿PARA HACER nUCÚr.l
MOVIMIENTO DE FORTAMUN TIENE QUE SER APROBADO POR
CABILDO?

---_-HACIENDo USo DE LA VOz LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMtNtsrRAcróru nosl NELLv cALLEGoS cARBALLo, TESoRERA
MUNICIPAL, MANIFIESTA: CUANDO ES DEL PRESUPUESTO FORTAMUN
SI PERO ESE RECURSO NO ERA DE FORTAMUN, ARBITRIOS SE LO
pResró A FoRTAMUN eu Rlcúu MoMENTo y No sE Lo HABíA
REGRESADO.
--------.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, siruotco ÚNlcR, MANTFTESTA: ¿ME PODRIAS PRESTAR
ENTONCES EL AUXILIAR POR FAVOR?
----------HACIENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA EN GESTTóN Y
ADMINrsrRAclóru Rosa NELLv cALLEGoS cARBALLo, TESoRERA
MUNICIPAL, MANIFIESTA: CLARO QUE SIY LE PUEDO PASAR fR[,tglÉNl
EL DICTAMEN DE coNTRALoRfA.-.---..-.---
--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, slNorco úucn, MANTFTESTA: poR FAVoR. TENGo orRAS
PREGUNTAS, ¿ME POORÍRS PROPORCIONAR COPIA DE LOS
CONTRATOS ADJUDICADOS DEL ARRENDAMIENTO DE EQUIPO DE
TRANSpoRTE pARA sERvtcros y opEnectóru DE PRoGRAMAS
pÚal|cosz Y ARRENDAMIENTo DE MAQUINARIA, OTROS EQUIPOS Y
HERRAMIENTAS, SERVICIOS LEGALES DE CONTABILIDAD, AUDITORÍA
Y RELACIoNADoS. TAMBIEru NeCeS O SABER LOS SERVICIOS
pRoFEStoNAles, cterurfncos y rÉc¡¡lcos TNTEGRALES ¿A eutEN

IENTO

REGI N NO

REGI

RE PTIMO

REGIDO TO

('
GIDOR QUINTO

RE R CUARTO

REGIDOR TERCERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

rco

PR ENTE
MUNICIPAL

rr. .rr t rr.*II§E¡ENTA Y DOS MIL CIENTO SETENTA Y OCHO PESOS 00/100 M.N.).---
coNs[f'r'uctoÑrL----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN eesrlÓru V
. l'¿ri"i'ftflUMrNrsrRqcróN MUNrcrpAL RosA NELLv cALLEGos cARBALLo,

TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: ENTRA EL TEMA DE LOS
peRlro¡leós y EL TEMA coN Los MEDtos pARA LA
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SE LE ESTÁ PAGANDO? PORQUE YA VE QUE MES CON MES DE ENERO SE IO DEL H

rI..!i{.\1'¡\1\III]AILA FECHA LE HE ESTADO PIDIENDO AQUÍ POR CABILDO QUE SE ME
co\strlt'crt)$IAcAN ENTREGA DE AUXILIARES Y OTRAS INFORMACIONES Y LA

"1"lri"#T'ffiFDAD 
ME DA MUCHA PENA ESTARLo MES coN MES ptDlENDo yA

LA FECHA NO HE RECIBIDO NADA, POR ESO ES QUE VUELVO
NUEVAMENTE A PEDIRLOS Y YA TENDRA QUE SER POR ESCRITO.

N IENTO

ENO

PTIMO

AHORA VIENDO TODO ESTO YO ESCUCHO QUE AYER
COMPAÑEROS EDILES ESTUVIERON ANALIZANDO LOS ESTADOS
FtNANC|EROS, NO SE TESORERA ¿St yA SE DtO CUENTA QUE CUATRO
PARTIDAS YA ESTAN REBASADAS?
----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO, TESORERA
MUNIC¡PAL, MANIFI ESTA: Sl.----------------
------.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, S[NDIco ÚxIcR, MANIFIESTA: No SE SIYAANALIZÓ QUE HAcE
UN MES YO LE HICE UN COMENTARIO SOBRE EL ANALISIS PARA VER
QUE YA ESTABAMOS REBASANDO LAS PARTIDAS, PENSÉ QUE EN
ESTE MES fgRf',os A TENER YA UNA VSIÓN MAS CLARA DE Lo CUAL REGIDO TO

VEO AOUI OUE ESTAN REBASADAS ESTAS PARTIDAS COMO ES
ARRENDAMIENTO DE MAQUINARIA OTROS EQUIPOS Y
HERRAMIENTAS, SERVICIOS LEGALES DE CONTABILIDAD AUDITORIA
Y RELACIONADOS, SERVICIOS PROFESIONALES, CIENTíFICOS Y
TECNICOS I NTEGRALES, coNSERVAcIÓr.¡ y Ir¡RrureuIMI ENTo MENoR
DE MUEBLES, OTROS SERVICIOS DE INFORMACIÓN,
TRANSFERENCIAS ASIGNACIONES SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS
¿SABíA USTED QUE AL ESTAR HACIENDO PAGOS DE ESTAS CUENTAS
ES UN DESVIO DE RECURSOS? EN SU ANALISIS, USTED COMO
TESORERA TIENE UN GRAN EQUIPO INCLUSIVE AQUÍ EL CONTRALOR
YA DEBERÍA ESTAR TRABAJANDO EN ESTO PORQUE YAVE QUE EL DA
MES CON MES SU INFORMACIÓN ENTONCES PARA Mf ESTO SI ES
CRITICO, ES UN DESVío, Lo cuRL Yo No QUIERo QUE EL DíA DE
MAÑANA VAYAMOS A TENER ALGUNAS OBSERVACIONES Y SI LE DIGO
ALGO MES CON MES NO ES PORQUE TENGA ALGO EN CONTRA SUYA,
AL CONTRARIO LO QUE QUIERO VER ES QUE ESTEMOS BIEN Y
SALGAMOS B|EN EN LA ADM|NISTRACTÓN 2018 (DOS MtL D|EC|OCHO)
2021 (DOS MrL VETNTTUNO), CON ESE FtN yO SE LO HAGO SABER NO
PARA HACERLA QUEDAR MAL SINO PARA QUE ME TOME EN CUENTA,
SOMOS DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, AOUí ESTÁ MI COMPAÑERO
ANTONIO QUE TAMBIÉN ES DE LA COMISIÓN DE HACIENDA ENTONCES
ESTO YA DEBIÓ DE HABER SIDO OBSERVADO POR EL IAMBIEN.---------
.---------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTÓN Y
ADMINISTRACIÓN ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO, TESORERA
MUNICIPAL, MANIFIESTA: TENEMOS EL PRESUPUESTO lNlClAL CADA
AÑO SE VIENE HACIENDO ASí, SE HACE EL PRESUPUESTO INICIAL Y
CADA MES A TRAVES DE LOS ESTADOS FINANCIEROS SE APRUEBAN
LAS MODIFICACIONES PRESUPUESTALES PORQUE DE OTRA FORMA

REG R CUARTO

DO

REGIDOR PRIMERO

PR ENTE

REG

REG

R

z
REGIDOR QUINTO

REGIDOR T CERO

rco

MUNICIPAL

t,¡"
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ILIZAR Y YA AL CIERRE YA TENEMOS SE ARIO DEL H

ES EL PRESUPUESTO DEFINITIVO, CADA U IENTO

rENDo uso DE LA voz LA LTcENCTADA EN cesrtóru y R PTIMO

REGI TO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TE CERO

NDO

REGID R PRIMERO

rco

PRE ENTE

Secretaría del Ayuntamiento

CO\STITU
Tuxpan, \' tcActoNES.-------

SECRE,T T LU-:.--.--HACIENDo USo DE LA Voz LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, SII.¡oICO ÚNIcR, MANIFIESTA: ¿CADA MES?
----------HAcrENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADA EN GESTIóN y
ADMtNtsrRActóN RosA NELLy GALLEGoS CARBALLo, TESoRE
MUNICIPAL, MANIFIESTA: DENTRO DEL ACTA SE MENCIONA
------.---HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, slruotco t¡ucn, MANTFIESTA: pERo No esrÁ oesrlruRoo
PARA LO QUE APROBA¡¡OS TIAS SIN EMBARGO SE HA ESTADO
PAGANDO PERO POR CABILDO NO SE HA APROBADO PARA HACER
ESE PAGO.
----------HAC
ADMtNtsrRACtóN tr¡uxrcrpAL RosA NELLy GALLEGoS cARBALLo,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: PUES TENDRÍAMOS QUE HACER
UNA MESA DE TRABAJo especlrtcl¡¡ENTE LA co¡¡rsróru oe
HACIENDA Y HACER UN ANALISIS EN coNJUNTo PARA PoDER
NosorRos roMAR UNA oectsrór.¡ EN coNJUNTo y
POSTERIORMENTE VER LA MANERA COMO LE COMENTABA A LA
REGIDoRA plña rRt4etÉ¡¡ tR TRABAJANDo coN EL NUEVo
PRESUPUESTo 2021 (Dos MrL vErNTruNo) ouE TAMBTEN Nos rNDtcA
QUE DEBE DE SER UN PRESUPUESTO ENFOCADO A LA EQUIDAD DE
oÉNeno y cuANDo GUSTE Nos SENTAMoS LA coMtstóN R purtcRR
EN UNA MESA DE TRABAJo rru especfnco DE ESTE TEMA
----------REAL|ZADAy ooMENTADA LA Expostcrót¡, rru uso DE LAVoz,
EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, ¡¡RruITESTÓ: NO HABIENDO
oaseRvRctóN A SoLVENTAR, sEñoR SEcRETARto poNGA LA
PRoPUESTA A CoNSIDERACIÓ¡¡ oe LoS PRESENTES
----------ENSEGUTDA, EN uso DE LA voz EL LrcENcrADo t-uís coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ESTÁ R CONSIDERACIÓru OEI CUERPO EDILICIO LA
PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS PRESENTES QUE, DE
MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO, VOTANDO
A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARAN,
REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN EDUCACIÓITI PREESCOUR
MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO:
LrcENclADo EN coNTADUníR ¡ulx FRANc¡sco cRUz LoRENcEz,
REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL AIVINEZ COBOS,
REGTDOR OCTAVO;V, UÓt¡tCt OUADALUPE ORTTZ BLANCO, REGTDOR
NOVENO. VOTANDO EN CONTRA: AREL! BAUTTSTI PÉNEZ, SINDICO
utucA; FRANCTSCO JAVIER UENOEZ SAI-OAÑ1, REGTDOR CUARTO;

REGI N ENO

REGID TAVO

MU NICIPAL

>.*,í't*r'
{g§

?.J;¿ ur-',r
REGIDOR OUINTO
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ICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDoR QUINTo; SoNIA
ÁrIMA coRoNA cxliH, REGIDoR sEprt¡vto.-

Mlt Nl { ACTo sEGUrDo, EL cruDADANo LTcENCTADo t-uís co¡¡neo
lllllbuCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA
r \ ÍNF{ORMO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN SIETE

VOTOS A FAVOR, CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN
RgsteNclót{, eN coNSEcuENctA, LA pRopuESTA HA srD
ApRoBADA poR MAyoRln oE los EDTLES euE coNFoRMAN EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE
LA LLAVE
----------AcuERDo puNTo §.-vtsro EL RESULTADo DE LA vorActóN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: EN TÉRMINOS
DE Lo DrspuEsro EN r-os aRrlculos 270 rmccrór.¡ x¡ DEL cóoroo
HACENDARIO MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE VERACRUZi 28,35
rmcclót¡ vI,37 FRAcclóN vll, ¡a rnecclóH vl,4s FRAcclót¡ t, ilt v
V, Y 72 FRACCION XIII DE LA LEY ORGANICA DEL MUNIC¡PIO LIBRE,
vIGENTE EN EL ESTADo, nsi como roDos Los RELATtvos y
ApLtcABLES DE Los oRDENAMTENToS .¡unfolcos ctrADos, sE
ApRUEBAN, pon uayoRí1, Los EsrADos FtNANctERos y LAS
MODIFICACIONES PRESUPUESTALES CORRESPONDIENTES AL MES
DE JUNIO, EJERCICIO FISCAL 2020 (DOS MIL VEINTE); SE ORDENA
QUE EL DOCUMENTO CUYO CUERPO CONTIENE LA DESCRIPCION OE
LOS ESTADOS FINANCIEROS Y LAS MODIFICACIONES
PRESUPUESTALES APROBADOS SE ANEXEN AL ACTA QUE SE
LEVANTE, FORMANDO PARTE INTEGRAL DE LA MISMA, COMO SI A LA
LETRA se rrsenmnÁ pARA ToDo EFEcro ue¡1.-cúupLAsE.------
-----_--PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, OÉ IECTUNN RI
srcurENTE PUNTo DEL oRDEN oel oiR
..-.---.--ENSEGUIDA EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAM I ENTO, EXPRESA:---
------6.-REpoRTE DE LAS oBRAS púeLlcas coRREspoNDtENTEs
AL MES DE JUNTO, EJERC|C|O FTSCAL 2020.----------------
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H. AIUli r

'IuxPan.

____-EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICI PAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LA
olReccló¡¡ DE oBRAS púgLlcRs EXpoNE EL STGUIENTE puNTo. EL
INGENIERO FRANCISCO JAVIER BLASCO JIMENEZ, SUBDIRECTOR DE
oBRAS pÚgI-IcRS, TIENE EL USo DE LA Voz.--------
.-.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASco ¡tmÉHez SUBDIRECToR DE oBRAS púaLrcRS, MANTFTESTA:
BUENAS TARDES HONORABLE CABILDO, ME PERMITO
PRESENTARLES EL ESTADO DE OBRAS AL MES DE JUNIO, EN ESTE
MES TENEMOS LA OBRA tlU¡¡eRO 2O2O-30-189-0016 (DOS MIL VEINTE
GUION TREINTA GUION CIENTO OCHENTA Y NUEVE GUION CERO
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CERO DTECTSÉtS¡ neUrrVR A LA CONSTRUCCTÓN DE pAVtMENTO CON

H. AYUNTAur¡;:QONCRETO HtDRÁUL|CO DE LA CALLE JESÚS REYES HEROLES ENTRE

CONS'IfTU croNhA CALLE LIBERTA Y CALLE EMILIO DE LA HUERTA COLONIA FAUSTO
Tuxpan, Vera

üffi13
oN uN AVANCEDE42% (CUARENTAy DOS pOR CTENTO). OBRA

SECRETA -189-00r8 (DOS MrL VETNTE GUrON TRETNTA GUTON CTENTO REGI NO
ocHENTA y NUEVE GUTON CERO CERO DtECtOCHO) CONSTRUCCIóN
DE PAVIMENTO CON CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE DEL EJI

RE

R

¡i2 ?g
REGIDOR QUINTO

REGI OR CUAR o

REGIDOR TE CERO

DO

REGI R t¡/lERo

tco

PR NTE
MUNICIPAL

ENTRE CALLE LIBERTAD Y CALLE EMILIO SALAS, COLONIA NIÑOS
HÉRoES coN uN AVANCE DE 36% (TRE|NTA y sEts poR ctENTo).
oBRA 2020-30-189-0028 (DOS MtL VETNTE GUTON TRETNTA GUTON
CTENTO OCHENTA Y NUEVE GUTON CERO CERO VETNTTOCHO)
CONSTRUCCIÓN DE GUARNICIONES Y BANQUETAS DE LA CALLE
AZALEA ENTRE LA CALLE CAMELIA Y LA CALLE ROSA BLANCA,
coLoNtA V|LLAROS|TA I CON UN AVANCE DE 45o/o (CUARENTA y
crNCo PoR cTENTO). OBRA 2020-30-189-0030 (DOS MtL VETNTE GUTON
TREINTA GUION CIENTO OCHENTA Y NUEVE GUION CERO CERO
TRETNTA) CONSTRUCCTÓru Oe GUARNTCTONES y BANQUETAS EN LA
CALLE BENITO JUAREZ, ENTRE LA CARRETERA TUXPAN-COBOS Y LA
CALLE IGNACIO ZARAGOZA, COMUNIDAD LA VICTORIA CON UN
AVANCE DE 45% (CUARENTA Y C|NCO POR CTENTO). OBRA 2O2O-30-
189-0031 (DOS MtL VETNTE GUTON TRETNTA GUION CTENTO OCHENTA y
NUEVE GU|ON CERO CERO TRETNTA Y UNO) CONSTRUCCTÓN DE
GUARNICIONES Y BANQUETAS EN LA CALLE VICENTE GUERRERO,
ENTRE LA CALLE BENITO JUAREZ Y LA CALLE ITURBIDE COLONIA
AMPLIAC|ÓN LAS LOMAS CON UN AVANCE DEL 34o/o (TRE|NTA Y
CUATRO POR CTENTO). OBRA CONSTRUCCTÓru Oe GUARNTCTONES Y
BANQUETAS CALLE URUGUAY ENTRE CALLE PERÚ Y CALLE
VENEZUELA COLONIA SALINAS DE GORTARI CON UN AVANCE DE I OOO/O

(crEN POR CTENTO). OBRA 2020-30-189-0034 (DOS MrL VETNTE GUrON
TREINTA GUION CIENTO OCHENTA Y NUEVE GUION CERO CERO
TRETNTA Y CUATRO) CONSTRUCCTÓN DE GUARNTCIONES Y
BANQUETAS CALLE EL CEDRO, ENTRE LA CALLE DEL PUENTE Y LA
CALLE EL HIGO COLONIA LAS DELICIAS CON UN AVANCE DEL 49%
(CUARENTA Y NUEVE POR CIENTO). OBRA 0035 (CERO CERO TRETNTA
Y CrNCO) CONSTRUCCTÓN DE GUARNTCTONES y BANQUETAS CALLE
DEL POZO ENTRE LA CALLE DEL PUENTE Y LA CALLE EL HIGO
COLONIA LAS DELICIAS CON UN AVANCE DEL 42% (CUARENTA Y DOS
POR CIENTO). LA OBRA OO41 (CERO CERO CUARENTA Y UNO)
CONSTRUCCION DE VIVIENDA EN LA COMUNIDAD DE TIERRA BLANCA
CON UN AVANCE DEl-45% (CUARENTA Y CINCO POR CIENTO). OBRA
0048 (CERO CERO CUARENTA Y OCHO) CONSTRUCCIÓ].¡ Oe VrVteruOR
EN LA COMUNIDAD DE HÉROES DE NACOZARI CON UN AVANCE DEL
35% (TRETNTA y CTNCO POR CTENTO). OBRA 0700 (CERO
SETECTENTOS) REHABTLTTACTÓN DE PAVTMENTO DE CONCRETO
ASFALTICO DE LA CARRETERA TIERRA BLANCA - FRIJOLILLO DEL
CADENAMIENTO O+OOO.OO (CERO MÁS CERO CERO CERO PUNTO
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ERO) AL CADENAMTENTO 6+926.46 (SE|S MAS NOVECTENTOS SE ARI DEL H

C .¡TISEIS PUNTO CUARENTA Y SEIS), SUBTRAMO: CADENAMIENTO U IENTO

H. \r', \ r'r\ruExr{2oo.oo (cUATRo ¡¡As oosclENToS PUNTO CERo CERo) AL 6+300.00
cgnl!l'l,l-i9)i§els ¡¡As rREScrENTos puNTo cERo cERo), CoMUNTDAD DE

,i,i'i";TT,ifthrJoLrllo, EN EL MuNtctpto DE TUxpAN, vERACRUZ coN uN
AVANCE DEL 86 (OCHENTA Y SEIS POR CIENTO). ES CUANTO SEÑOR
ALCALDE
----------HACIENDo USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: INGENIERO QUIERO
pREGUNTARLE DE LA REHABTLITACIót¡ oe pAVtMENTo DE coNcRETo
ASFALTICo DE LA CARRETERA TIERRA BLANCA A FRIJOLILLO VIENE
UN PORCENTAJE DE 86% (OCHENTA Y SEIS POR CIENTO) ¿ESTE
PORCENTAJE ABARCA TODO LO QUE SE VA A CONSTRUIR? ¿O
SOLAMENTE LO QUE SE TIENE AHORITA AVANZADO? OTRA COSA,
Roul olce DE TTERRA BLANCA A FRtJoLtLLo PERo vEo QUE Lo
HICIERON VICEVERSA DE FRIJOLILLO A TIERRA BLANCA, ME
cusrRRle ouE ME EXpLTCARA poReuE vtENEN uNos NúMERos Y LA
VERDAD No LE ENTIENDO PERO LO QUE SE SUPERVISÓ ES QUE NO
ES DE TTERRA BLANoA A FRIJoLTLLo srNo euE se esrÁ TRIBAJANDo
VICEVERSA Y ESE PORCENTAJE QUIERO SABER SIABARCA TODO EL
TRAMO QUE USTEDES VAN A REALIZAR O SOLAMENTE EL TRAMO QUE
LLEVA HASTA AHORITA AVANZADO.----.---
-----.----HACIENDO USO DE t.A VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASco JrMÉNEz SUBDtRECToR DE oBRAS púgltcRs, MANTFTESTA:
coMo DtcE Rouí tR oBRA euE ESTAMoS HActENDo NosorRos EN
EL cAMrNo DE TTERRA BLANcA A FRtJoLtLLo soN sEts xllón¡etRos
NovEclENTos METRoS cASt stETE xrlón¡elnos, NosorRos
UNICAMENTE ESTAMOS EJERCIENDO ESTE RECURSO DOS
Klóuernos crEN METRos, EL 86% (oCHENTA y sEts poR ctENTo)
DE AVANCE EeutvALE úNrcRurrwE A Los Dos KtLóMETRos ctEN
METRoS ES A Lo oue esrA EQUtvALtENDo, sE EMPIEZA DE
FRTJoLTLLo HActA TTERRA BLANCA poR LA mzór.¡ DE QUE No sE
VAYA DETERIORANDO LA CARPETA CON EL MISMO PASO DE LOS
veHlcul-os AL MISMo PASo DE LA CARPETA, SI NOSOTROS
EMpEzAMos AL REvEs cuANDo reR¡¡t¡tARRuos tcuAl yA
rexoRlR¡rros elcúr.¡ DAño EN LA pARTE oe RrRAs PoR Los
CAMIoNES MUY PESADOS, PoR ESO ES QUE SE EMPEZÓ DE ESA
MANERA,------
----------HAcrENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA BEATRIZ PtñA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESÍA: EL PORCENTAJE QUE YO
TE COMENTO ¿ES DE LO QUE YA LLEVAS AVANZADO AHORITA O ES

REGI NO ENO

REGI RO TAVO

R a PTIMO

REGIDO TO

B ri2 Pv,
REGIDOR QUINTO

REGI R CUARTO

---...----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASco ¿lmÉnez suBDrREcroR DE oBRAS puellcRs, MANIFTESTA:
DE LOS OOS TIIÓ¡¡ETROS CIEN METROS NADA MAS, LLEVAMOS EL

REGIDOR TE CERO

DO

REGIDOR PRIMERO
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86% (OCHENTA Y SE|S POR CIENTO).

MUNICIPAL
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INGENIERO ESO OBVIAMENTE DILE AL DIRECTOR DE OBRAS QUE N
MANDE DE MANERA DIGITAL ESTO PORQUE YO LO DIGO PORQUE SON
GASTOS DE INSUMO APARECEN EN EL GASTO Y HAY QUEJAS DE QUE
SE GASTA, YO DIRÍA QUE LO MANDEN EN DIGITAL Y SI ALGUIEN LO
QUIERE IMPRIMIR A COLOR QUE LO IMPRIMA Y QUE LO TRAIGA PARA
TRATAR DE DISMINUIR GASTOS INNECESARIOS SOBRE TODO SI
VIVIMOS EN EPOCAS DIGITALES, ES UNA SUGERENCIA QUE YO HAGO,
FINALMENTE EL DECIDE COMO LO HACE, LO IMPORTANTE ES QUE
TENGAMOS LA INFORMACIÓN PERO SI PUEDE SER DIGITAL PUES
MUCHO MEJOR Y ES LO QUE NORMALMENTE HACE LA SECRETARíA
CUANDO NOS MANDAN LA INFORMACIÓN. LA PETICIÓN ES LA
SIGUIENTE ALCALDE, DEBE DE HABER UNA O DOS OBRAS
RELACIONADAS CON EL FONDO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL
MUNTCTPAL (FrSM), SE LO COMENTABA HACE UNOS DIAS Y LO TOCÓ
AQUí NO POR VENTANEAR SINO COMO SUGERENCIA, EN EL AÑO 2018
(DOS MIL DIECIOCHO) SUCEDIÓ QUE UNO DE LOS CAMINOS SACA
COSECHAS SE ACABÓ CASI AL MES DE FEBRERO Y TUVIMOS QUE IR
ALLA CON CONTRALORÍA Y HABLAR CON LOS VECINOS DE LA
COMUNIDAD QUE ANDABAN MOLESTOS PORQUE YA ESTABA EL
SIGUIENTE AÑO Y APENAS ESTABA ACABANDOSE PORQUE SE HA DE
ACORDAR EL INGENIERO QUE LAS LLUVIAS SE RETRASARON PORQUE
EMPIEZAN EN SEPTIEMBRE ALCALDE LA ÉPOCA DE LLUVIAS, YO LE
DECíA QUE ESA ES LA EPOCA IDEAL PARA UN CAMINO DE
TERRACERíA PORQUE PERMITE NO SOLAMENTE DAR FACILIDADES Y
HASTA DISMINUYE COSTOS ESTOY CASI SEGURO AL PROPIO
CONSTRUCTOR Y POR LO TANTO A LA PROPIA ADMINISTRACIÓN
MUNICIPAL Y HAY CONDICIONES ALCALDE PARA QUE PUEDA
HACERSE UN BUEN CAMINO PERO ADEMAS HAY TODO UN BENEFICIO
DE CARACTER SOCIAL QUE ES QUE PERMITE QUE LOS
COMUNITARIOS NO SOLAMENTE VAYAN Y OBSERVEN QUE SE HAGA
EL TRABAJO SINO UNA VEZ ACABADO QUEDEN INSATISFECHOS Y SI
NO HACEMOS ASI Y MENEN LAS LLUVIAS ADEMAS DE QUE SE LES
OLVIDA QUE ES UN BIEN SE CONVIERTE EN UN PROBLEMA, LO QUE
ERA UN BIEN DE PRONTO SE CONVIERTE EN UN OBSTACULO QUE
SIEMPRE GENERA INQUIETUD, YO SOY DE LA IDEA DE QUE EL CAMINO
DE TERRACERÍA PONGAMOS TODO EL EMPEÑO ANTES DE QUE

.-----.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA:TE DOY UN RAZONAMIENTO UN POQUITO, UN CAMINO

¿,-.l
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HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑAS RIO DEL H.

VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: GRACIAS YUN IENTO
rr. ril \r\!1t-§=\Ji----HtctENDo uso DE LA voz EL C|UDADANO ROBERTO LÓqEZt3Iil';:V:.'IiHAN, REGTDoR sEGUNDo, MANTFTESTA: uNo ES uNA pErcróN y LA
S E C R E AOTRA ES UNA SUGERENCIA IMPORTANTE PORQUE UNO APRENDE DE

LOS ERRORES DEL PASADO. LA PRIMERA ES QUE OJALA PUDIERA
REGI NO
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EMA DE LOS

?,ól.t;jiiil§HttrpEstNos y soBRE roDo LA GRAN MAyoRfA DE Lo QUE TTENE.I,ü;;;ü;.;§EITTBRADA 
LA GENTE AQUÍ ES NARANJA, COSECHA DE NARANJA

SECRITAEIIEGA DE NOVIEMBRE, DICIEMBRE, ENERO, SON LAS FECHAS
FUERTES DE COSECHA, SE HA DEJADO UN POQUITO AL FINAL
PORQUE SI SE HACE AHORITA EFECTIVAMENTE SON TIEMPOS
BUENOS PARA HACER CAMINOS PERO AL RATO LLEGAN LAS LLU
Y LA DESTRUYEN, LLEGA LA EPOCA DE ENTRADA DE CAMIONES, LA
DESTRUYEN MAS, LLEGA LA AUDITORíA Y TE OBSERVAN TODO EL
CAMINO. LO QUE SE HACE ES QUE MEJOR SE DEJAN PASAR LAS
LLUVIAS, LOS CAMINOS SE HACEN MUY RAPIDO, A FINALES DEL MES
DE OCTUBRE SE DEJA EN CONDICIONES Y YA ASÍAUNQUE ENTREN
LOS CAMIONES NO LES AFECTA Y ES UN CAMINO FUNCIONAL PARA
LA GENTE POR LO MENOS DE UN AÑO DE TODO EL CAMINO Y YA ASI
CUANDO ENTREN LOS CAMIONES COMPACTAN MUCHO MEJOR Y ESO
HACE QUE SE DAÑE EL TEMA DEL CAMINO.
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDo, MANIFIESTA: ESTA EXPLICACIÓN ES
RAZONABLE EN LA MEDIDA EN QUE QUIERO CREER QUE LA
EXPERIENCIA SUYA LE PERMITE SACAR ESA CONCLUSIÓN, NADA MAS
UNA CUESTIÓN ENTONCES DE COMUNICACIÓN HAY QUE HACERSELA

SE ARIO DEL H,
AYUNT IENTO

REGI NO NO

REGI R AVO

R R PTIMO

REGIDO o

? ,,r¿ P't¿
LLEGAR A LA PROPIA COMUNIDAD Y EXPLICARLE DE ESA MANERA Y REGIDOR QUINTO

YO CREO QUE LA GENTE DE LA COMUNIDAD VA A ESTAR AGRADECIDA
EN EL SENTIDO DE QUE SE VOTÓ A FAVOR DE QUE SE CONSTRUYERA
UNA OBRA ESÍOY SEGURO DE QUE COMPRENDERIA PORQUE LUEGO
LO QUE YO OBSERVO ES QUE ANDAN DESESPERADOS PORQUE NO
VEN ACCIÓN Y ME PREGUNTAN SI Iá OBRA SE CANCELÓ Y YO LES
DIGO QUE NO. SERíA BUENO QUE LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO
SOCIAL HACER ESTE ENLACE COMUNICATIVO PARA QUE LA GENTE
SEPA QUE NO HAY CANCELACIÓN DE OBRA, QUE POR UN ASUNTO DE
PLANEACIÓN QUE TIENE QUE VER CON TODOS ESTOS FACTORES
QUE USTED ENUMERA LA GENTE COMPRENDA Y ESTÉ EN LA
CONFIANZA DE QUE SU CAMINO SE LES VA A HACER.-
-_--.-.--HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: INGENIERO YO QUISIERA
HACERLE UNA PREGUNTA ¿COMO LE HIZO AHORITA PARA LLEVAR EL
AVANCE? NO SOY INGENIERO PERO LAS OBRAS SE REVISARON Y MAS
O MENOS CALCULANDO ES EL AVANCE QUE ESTA AOUÍ REAL, ME
AGRADA PORQUE SE LE HABíA SOLICITADO A USTED
ANTERIORMENTE QUE EL AVANCE FUERA EL REAL PARA NOSOTROS
PODER APROBAR, NO ESTAMOS EN CONTRA DE LAS OBRAS DE
NINGUNA MANERA HE ESTADO EN CONTRA DE ALGUNA OBRA PERO
AL CONTRARIO QUE LAS OBRAS ESTÉN BIEN Y ESO ES PARTE DEL
TRABAJO DE CADA UNO DE NOSOTROS, YA AHORITA EN LA
SUPERMSIÓN VEMOS QUE LOS PORCENTAJES SON SIMILARES
PORQUE NO PUEDO DAR UN PORCENTAJE REAL YO PORQUE NO

PRE ENTE

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TE CERO

DO

REG R PRIMERO

MUNICIPAL
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ENGO LA EXPERIENCIA PERO SIMILARES A LOS QUE USTEDES SEC AR DEL H

u.rrr,s'r',rrrrilllENEN. OTRA PREGUNTA ¿PARA CUÁNDO SE eStRnínf.l U IENTO

co\srr[r]cr(TERMINANDO MAS O MENOS ESTAS OBRAS?

,l',,ri'I)fli{i'*----HAcrENDo uso DE LA voz EL tNGENIERo FRANclsco JAVIER
BLASCO JIMÉNEZ SUBDIRECToR DE oBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
DE HECHO UNAS DE ELLAS YA esTAru TERMINADAS PoR EL AVANCE
DEL MES DE JUNto ALGUNAS ye EsrA¡,¡ EN EL pRocESo
CULMINARSE Y LA MAYOR PARTE DE ESTA LISTA ES PARA EL MES DE
AGOSTO, AUN ASÍ NOS FALTA CONTRATAR UNAS oBRAS MAS oUE
VAMOS A SALIR ENTRE ESTE MES Y EL MES DE AGOSTO PARA
TERMINAR PROPIAMENTE ENTRE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE, A MAS
TARDAR EL MES DE NOVIEMBRE TODO EL EJERCICIO FISCAL,..--.---.---
-.-..---..HACIENDo USo DE LA Voz LA LICENoIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: GRACIAS.-----
----.--..HACIENDo USo DE LA Voz EL LICENCIADo EN coNTADURfA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
INGENIERO DOS PREGUNTAS, LA PRIMERA ¿QUÉ ESPESOR TIENE EL
pAVtMENTo HrDRÁulrcou y LA SEGUNDA ¿euÉ RESlsrENcrA sE
rsrÁ HRcleruDo? -------------
._-_--.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASco.¡rmÉruez suB DtRECToR DE oBRAS púaLlcRs, MANIFTESTA:
EL pAVTMENTo DE coNoRero HtoRÁuLtco MANEJAMoS eutNCE
ceNrfn¡erRos DE ESpESoR, ES EL ESpESoR euE ESTAMoS
MANEJANDO QUE SON PARA CALLES URBANAS CON UNA
RESISTENCIA DE FC=250 KG/CM'
--.-..--.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
GRACTAS.-----
----.---.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, slNDrco únlce, MANTFTESTA: tNGENtERo BLAsco ESToy
VIENDO AOUI OUE SON ONCE OBRAS DE LA CUAL NO TENGO TODOS
LOS CONTRATOS, VEO QUE YA ESTAN EN AVANCE PERO NO TENGO
NADA DE CONTRATOS, SE LOS ENCARGO POR FAVOR.-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLAsco.llmÉuez suB DtREcroR DE oBRAS púeLlcRs, MANTFTESTA:
CLARO QUE SI, LE MANDAMOS LOS QUE LE HACEN FALTA.-..------.-....--
---------REALIzADA y coMENTADA LA ExpostctóN, EN uso DE LA voz,
EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: NO HABIENDO
OESENVRCIÓN A SOLVENTAR, SEÑOR SECRETARIO PONGA LA
PRoPUESTAA coNSIDERAcIÓN oE LoS PRESENTES
----------ENSEGUTDA, EN uso DE LA voz EL LtcENctADo LU¡s coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ESTA A CONSIDERACIÓN DEL CUERPO EDILICIO LA
PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS PRESENTES QUE, DE
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MUNICIPAL
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AGUILAR SEC ARI DEL H
U AMIENTO

REGI NO o

REGI VO

R S tMo

REGI TO

lFl¡rlFl

rr..rr t .. rrrrlf¡*NCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI
cors'r'r'rtcBAUT|STA PÉREZ, SÍNDICO úrutCR; ANTONIO BAUTISTA eUtROz,
, |,¡r¡;f,5gB,rDoR pRrMERo; RoBERTo LópEz ARAN, REGIDoR sEGUNDo;

LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO; LICENCIADA BEATRIZ
PlñA VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN CONTADUR
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; INGENIERO
JORGE RAFAEL ÁIVINEZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y, MÓNICA
GUADALUPE ORTTZ BLANCO, REGIDOR NOVENO. VOTANDO EN
CONTRA: SONIA FÁTIMA CORONA CHA¡N, REGIDOR SEPTIMO.
VOTANDO EN ABSTENCIÓN: FRANC¡SCO JAV¡ER MÉNDEZ SALDAÑA,
REGIDOR CUARTO.--...
----------ACTO SEGUIDO, EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
INFORMO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN NUEVE
VOTOS A FAVOR, UN VOTOS EN CONTRA Y UN VOTO EN ABSTENCIÓN,
EN CONSECUENCIA, LA PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR
MAYOR¡A DE LOS EDILES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE
LA LLAVE.-----
----------ACUERDO PUNTO o.-V|STO EL RESULTADO DE LA VOTACTÓN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR
NUEVE VOTOS A FAVOR, UN VOTO EN CONTRA Y UN VOTO EN
ABSTENCIÓN, CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 28 DE LA LEY
ORGÁNICA DEL MUNICIP]O LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO SE
APRUEBA, POR MAYOR|A, EL REPORTE DE LAS OBRAS PÚBLrcAS
CORRESPONDIENTES AL MES DE JUNIO, EJERCIC]O FISCAL 2O2O
(DOS MIL_VEINTE); SE ORDENA QUE EL DOCUMENTO QUE CONTIENE
LA RESEÑA DE LOS AVANCES FíSICO.FINANCIEROS APROBADOS, SE
ANÉXE AL ACTA QUE SE LEVANTE, FORMANDO PANTE IT,ITECNII- OC
LA MISMA, COMO SIA LA LETRA SE INSERTARA PARA TODO EFECTO
LEGAL.-CÚMPLASE.-----------
-.----.--PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURA AL
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA:
-.-------ENSEGUIDA EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA:
.---------ENSEGUIDA EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA:---
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,, ,.,,,,,r.,.,,o.1v4N FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGTDOR SEXTO, MANIFIESTA:'óonsiirJciiisLcALDE NADA MAS PARA COMENTARLE QUE EN MESES PASADOS
ruxpan. Veracf+lf [ylOS SOLICITADO LAS PERSONAS DE CHAPEO CON HUGO CAPIÁNsECRErAUrle pon FAVoR Nos HrctERA EL FAVoR DE ApoyARNos coN LA
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--__-7.1. HACIENDO USO DE LAVOZ EL LICENCIADO EN CONTADUR ASE ARI DEL H

TRES CASOS DE DENGUE CERCA DE ESE CAMPO, HASTAAHORITA
HECHO CASO OMISO Y LLEVO COMO UN MES APROXIMADAMENTE
DICIENDOLO, POR AHI SOLICITE TAMBIEN A LA REGIDORA
ENCARGADA DE LA COMISIÓN Y ES FECHA QUE NO SE HA HECHO, LE
ENCARGO ESE TEMA, MAS OUE NADA POR SI HUBO CASOS DE
DENGUE. ESA ES UNA, LA OTRA ALCALDE HACE TRES O CUATRO
MESES ESTUVTMOS EN EL MERCADTTO HEROES DEL47 (CUARENTA y
SIETE) POR AHf USTED COMENTÓ QUE SE IBA A HACER UNA MEJORA
EN EL MERCADO, NO SE SI TENGA ALGUNA FECHA USTED DE HACER
ESOS TRABAJOS PORQUE A MI ME HAN PREGUNTADO PERO LA
VERDAD ES QUE NO HE TENIDO EL TIEMPO PARA COMENTARSELO,
NO SÉ SI YA TENGA LA FECHA..-.-
__-__7.I.T.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ESTA DENTRO DE UN PAQUETE DE
PROYECTOS QUE ESTAN TERMINANDO AHI EN OBRAS PÚBLICAS YA
PARA PASARLOS A CABILDO Y PODERLOS APROBAR.----
-----fuHACIENDO USO DE LA VOZ LA LTCENCTADA BEATRTZ ptÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: YO Sl OUERÍA-
COMENTARLE LA VEZ PASADA ALCALDE LE HICE UN COMENTARIO DE
VER LA MANERA DE CAMBIAR EL PERIFONEO, UNA ES LO QUE ELLOS
ESTAN TRANSMITIENDO A LA POBI-ACIÓN, EL SONIDO NO SE
ESCUCHA, LAVERDAD DE NADA SIRVE QUE HAGAN SUS RONDINES SI
LA INFORMACIÓN NO LLEGA CLARA Y APARTE TAMBIEN HAY QUE
CAMBIAR ESA FORMA DE COMO LA TRANSMITEN, PORQUE YA LA
GENTE UNA NO SE ENTIENDE Y OTRA A VECES HACE CASO OMISO,
SERíA MEJOR BUSCAR OTRO TIPO DE PALABRA QUE LLAME MAS LA
ATENCIÓN PORQUE YA NI LOS NIÑOS LE ENTIENDEN Y UN BUEN
SONIDO PARA QUE LLEGUE LA TRANSMISIÓN DE TODO LO QUE
QUEREMOS TRANSMITIR LA SITUACIÓN QUE ESTAMOS VIVIENDO DE
LA PANDEMIA SI ES MUY IMPORTANTE PERO LE COMENTO QUE NADA
SIRVE QUE SE HAGA EL PERIFONEO, DE NADA SIRVE QUE SE HAGAN
LOS RONDINES SI NO SE ENTIENDE ABSOLUTAMENTE NADA DE LA
INFORMACIÓN QUE USTEDES TRANSMITEN
----.--.,-7.3..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁNMA
COROÑTCHA|N, REGIDOR SÉPT|MO, MANIFIESTA: DIScULPE
REGIDOR SEXTO, USTED SE COMUNICÓ COI,IIT¡ICO VíA TELEFÓNICA
YO LES LláMÉ Y LE COMENTÉ PERO NO SE DAN ABASTO SEÑOR
PRESIDENTE. EL REGIDOR SE COMUNICÓ CONMIGO POR EL TEMA DEL
CAMPO QUE QUERIA SE CHAPEARA, FUERON A HACER UNA PARTE
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ERO UNA PARTE ME COMENTAN QUE ESTÁ COMO UN AGUACHAL
H ,{,. r \ r \\ilrBERo rAMB.lÉN ALGo MÁs ESTÁN ocuPANDo EL TRAcroR PARA LA
co\sTrlLcrcsANlTlzAcloN ENTONCES YO CREO QUE HAY QUE BUSCAR UNA

.i."¡ri'i1¡:i§pLuctóN sEñoR PRES|DENTE poReuE AHoRtrA ESTÁ Lo DEL
COVID-19 AUNADO EL DENGUE ENTONCES SI LE PIDIERA POR FAVOR
NO SÉ oUÉ SoLUCIÓN NoS DÉ. Y CoNFoRME A Lo QUE DECíA LA
REGIDORA QUINTA DEL PERIFONEO ME DI A LA TAREA DE DISEÑA
DE TOMAR DE ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD (OMS) POR
EJEMPLO LA TÉCNICA NÚMERO UNO ES LA LAVADA DE MANOS Y QUE
LA COLOQUEMOS EN LAS ÁREAS DEL AYUNTAMIENTO POROUE YO
RESPETO MUCHO PERO LLEVA UN EJERCICIO, NOSOTROS EN EL
TNSTTTUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCTAL (tMSS) LO HACíAMOS pOR
MANO Y YO CREO QUE ES LO CORRECTO. DESPUÉS ESTE ES OTRO
QUE DISEÑAMOS EN LA REGIDURIA QUE SON MEDIDAS DE SALUD Y
RESPONSABILIDADES DEL TRABAJADOR, LO TENGO PARA QUIEN
GUSTE Y LE HAGAMOS JUNTOS LAS MODIFICACIONES QUE
REQUIERAN Y ESTE ÚITIN¡O QUE ES UNA ACCIÓN QUE SALVA VIDAS,
ES EL USO DE CUBRE BOCAS QUE COMO SABEMOS YA ES
OBLIGATORIO, EL USO DE CUBRE BOCAS ES OBLIGATORIO AUNQUE
HAYA UNA DISTANCIA SOCIAL, HAY EXCEPCIONES POR RESTRICCIÓN
MÉDICA, NIÑoS MENoRES DE DoS AÑoS, EN LA UNIDAD FAMILIAR Y
TAMBIÉN CUANDO SE REALIZA PRACTICA DEPORTIVA EN UN ÁREA
DENTRO DEL DOMICILIO. LO COMENTO PORQUE EL PERIFONEO SE ME
HACE NECESARIO PERO CREO QUE YA REQUERIMOS IR UN POCO
MÁS ALLA. TAMBIÉN LE INVITARÍA SEÑoR PRESIDENTE A QUE DE
ALGUNA FORMA NOS REUNAMOS PERO NO EN UN ESPACIO CERRADO'
coMo ESTE ¿CUÁNTAS PERSONAS SOMOS? yO CREO QUE NO ES LO
ADECUADO SEÑOR PRESIDENTE, LO INVITO POR FAVOR A QUE LO
CONSIDERE, EN SU MOMENTO SE HABLÓ DE LAS
VIDEOCONFERENCIAS. TAMBIÉN LO EXHORTO QUE PODEMOS
HACERLO EN LUGARES AL AIRE LIBRE, PUEDE SER EN EL
PILCOATOCHI SINO YO TENGO UN ESPACIO EN EL SALÓN EN DONDE
PUDIERA SERVIRNOS. TAMBIÉN POR EL íT.¡OICE DE PERSONAS OUE
HAN RESULTADO INFECTADAS TENEMOS QUE HACER YA ALGO
SEÑOR PRESIDENTE Y SoBRE ToDo Yo PREPARE UNA SERIE DE
LINEAMIENTOS Y PLAN DE ACCIÓN ANTE YA NO LA POSIBLE, TENEMOS
LA PANDEMIA ENCIMA, USTED ME DICE CUANDO NOS SENTAMOS
PARA VER TODOS ESTOS TEMAS PORQUE ESTAMOS LLEGANDO
TARDE. HAY TAMBIÉN UNOS FORMATOS QUE PREPARÉ DE
RESPONSABILIDAD DEL PERSONAL, LA RESPONSABILIDAD DIARIA
QUE TIENEN, SON VARIOS SEÑOR PRESIDENTE NOS TENDRíAMOS
QUE CHECAR, YO LE PEDIRÍA ANTES DE QUE NOS RETIREMOS DIEZ
MINUTOS POR FAVOR DE SU TIEMPO PARA QUE USTED LAS OBSERVE,
YO SE LAS DEJO SOBRE LA MESA Y ME DICE QUE LES HACE FALTA
SON PERFECTIBLES DE HACERSE PERO SI ESTA PREOCUPACIÓN Y
SOBRE TODO HAY MEDIDAS QUE HEMOS DEJADO DETRAS, LOS
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RABAJADORES SON NUESTRA RESPONSABILIDAD, SI BIEN YO NO S E

r, \ \ i \ ! ,.,,,\Q§ CONTRATO St ME STENTO MUY RESPONSABLE.
'i o\i il i rcrÑ*t-----&HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

'tuxnun,\'craeqgg¡¡¡¡ MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
s E (: n I'r t 

^ fthñrnesrA: EL TEMA DEL cuBRE BocAS cREo euE Es ALGo euE sr
LO TENEMOS QUE PONER COMO OBLIGATORIO EN LA CIUDAD, HAY

DEL H
MIENTO

RE NO NO

REGI

RS PTIMO

REGI o

ESTUDIOS QUE LOS TRATAMOS YA EN EL CONSEJO DE SALUD,
ESTUDIOS OUE SI TODA LA GENTE USARAMOS CUBRE BOCAS EN
OCHO SEMANAS PUDIERAMOS ESTAR SALIENDO DE ESTE PROBLEMA
PERO PARA ESO HAY QUE HACERLO OBLIGATORIO, YO LE COMENTE
AL SECRETARIO EL TEMA DE HACERLO OBLIGATORIO CON ALGUNA
POSIBLE SANCIÓN PERO HAY QUE METERSE EN TODO UN PROBLEMA
DE CAMBIAR LA LEY, DE CAMBIAR EL BANDO DE BUEN GOBIERNO, YO
CREO LA CUESTIÓN DE PANDEMIA ES UNA CUESTIÓN DE SALUD Y NO
TIENE QUE SER UNA CUESTIÓN DE HACIENDA O DE INGRESO, CREO
QUE HAY QUE VER OE SUÉ MANERA PUDIÉRAMOS DARLE UN
POQUITO LA VUELTA DEBIDO A LOS DECRETOS QUE HAN SALIDO Y
DEBIDO A QUE EL MUNICIPIO SE CONVIERTE EN AUTORIDAD
SANITARIA EN CASO DE QUE HAYA EPIDEMIA, A LAVEZ DEL GOBIERNO
ESTATAL Y FEDERAL PERO TAMBIEru EI MUNICIPIO SE VUELVE
GARANTE DE LAS MEDIDAS DE PROTECCIÓN.--------..----
.--..---..7.3.2.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA
CORONA CHAíI.¡, RECIOOR SEPTIMO, MANIFIESTA: HACE UN TIEMPO
sEñoR pRESTDENTE Le eNvfp uN oFtclo EN DoNDE LE coMENTABA
DESDE UN INICIO DE LAS NECESIDADES DE HACER CAMBIOS AL.
BANDO DE POLICIA Y BUEN GOBIERNO, ESTO QUE ESTAMOS
VIVIENDO ES EXTRAORDINARIO REALMENTE RY TOORVIR MUCHO
DESCONOCIMIENTO PERO ESTA LA VIDA DE POR MEDIO. ENTONCES
SI ME GUSTARIA, USTED PONGA EL DiA Y HORA, ME GUSTARíA QUE
ME DIERA DIEZ MINUTOS ANTES DE QUE SALGAMOS POR FAVOR
PARA QUE ME REVISE LO QUE HE TRABAJADO Y TAMBIEN PARA VER
OUE POSIBLES SOLUCIONES PODEMOS DAR PERO SI YA SERÍA DE
MANERA URGENTE PRESIDENTE, YA NO PODEMOS ESPERAR
--------.-7.3.3-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: CORRECTO.--
.-.......-7.3.4.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁilMA
coRoÑmAín, necrooR sÉprMo, MANTFIESTA: GRACIAS.--------------
----------7.4..HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
ÁlvanEIcoBos, REGI DoR ocrAvo, MAN I Ft ESTA: eu I st ERA HAcER
UNA OBSERVACIÓN Y AL MISMO TIEMPO UNA PROPUESTA DERIVADO
DE QUE AQUí SE HA VERTIDO EN ESTAS SESIONES ORDINARIAS Y
DEBIDO A QUE SE PASÓ A ASUNTOS GENERALES HASTA EL FINAL,
VOY A RETOMAR PRIMERO LA OBSERVACIÓN QUE HIZO EL REGIDOR
SEGUNDO CON RESPECTO A LAS MESAS DE TRABAJO, TOTALMENTE
DE ACUERDO EN EL ASPECTO DE QUE UN GRUPO DE EDILES
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ESTUVIMOS EN SU MOMENTO SOLICITANDO A ESTE CABILDO LAS SE AR DEL H

.¡

,9

t¡.ri.r:r'r,rurg$IESAS DE TRABAJO PARA PODER AGILIZAR LAS SESIONES
CoNSTI,IUCIOÚRDINARIAS EN EL ASPECTO DE CONOCIMIENTO PARA AQUELLOS

,I%tf;i'r'T'ispE Ng rENEMos coNooMrENTo DEL TEMA, AHoRA RESULTA euE
DESPUES DE UN TIEMPO HE OBSERVADO ESAS MESAS DE TRABAJO

IENTO

RE N ENO

REGI lt

HAN DEJADO DE FUNCIONAN POR Ir¡RYONÍR, El ole oe AYER FUrMos
lr¡lttORíR Y SIN EMBARGO SE LLEVARON A CABO LOS TRABAJOS,
TRI,ISIEI.I OBSERVO LR CUTSTIÓru DE LA REGIDORA QUINTA QUE
MANIFIESTA SU JUSTIFICAcIÓI.¡ RI- RESPECTo EN LoS TIEMPoS QUE
ELLA TrENE oe ocupncróN y eurERo Aouf uRceR Ln oesenvRcróN¡,
DE HECHO TODOS TENEMOS OCUPACIONES Y NUESTROS TIEMPOS
SoN IGUALES, No HAY MAS NI MENos EN ESTA MESA, ToDoS SoMoS
rouólocR¡¡ENTE rcuALEs, srN EMBARGo, sr eurERo pRopoNER
LO SIGUIENTE LA PANDEMIA NO SE VA A ACABAR AHORITA NI EL MES
QUE ENTRA Y PARA EL MES QUE ENTRA SABEMOS QUE VAMOS A
TENER LLAMADo NUEVAMENTE PoR PARTE DE TESoRERíR pRRR

TRABAJAR ASUNTOS DE ESTADOS FINANCIEROS Y ASUNTOS DE
CORTE DE CAJA, SIQUISIERA PROPONERLES COMPAÑEROS EDILES
QUE SI YA NO VAMOS A TOMAR EN CUENÍA LO QUE EN SU MOMENTO
pnÁct¡ce¡¡erute EXtGlMos sEAMos cLARos y ENToNoES
MANIFESTEMOS QUE YA NO VAMOS A ASISTIR A ESOS LLAMADOS,
INSISTO, PORQUE INDEPENDIENTEMENTE DE QUE SI NOS CUIDAMOS
O NO, SI EXISTE PANDEMIA O NO, O SI ESTAMOS OCUPADOS O NO,
ESTAMOS UNOS Y OTROS NO Y SI AL FINAL DE CUENTAS VAMOS A
ESTAR EH seslóN DE cABtLDo ANALTzANDo euE ES ToDo uN
DERECHo eHf uerulnesro euE TIENE ToDo EL DERECHo LA
REGIDORA QUINTA EN DECIR PARA ESTO SON LOS ESPACIOS PUES
ENTONCES PONGAMOS DE ACUERDO Y NO NOS DESGASTEMOS
DESDE ANTES CON DOS HORAS DE TRABAJO SI VAMOS A VENIR A LA
sestóN DE cABtLDo A pREGUNTAR Lo euE EN su MoMENTo yA sE
RI.IRLIZÓ, CON RESPECTO AL DERECHO QUE TODOS SOMOS IGUALES,
st yA No vAMos A AcuDtR AL LLAMADo DE TESoRERÍR seRrrlos
erurÁrcos y DEcrRLo euE yA No ESTAMoS DE AcuERDo, poR LA
PANDEMIA, POR LAS OCUPACIONES O TIEMPOS QUE PUEDEN SER
¡¡Ás lupoRteNTES euE EL RESTo y ENToNcES vAMos A ocupAR
LA SESIÓN DE CABILDo CoMo EN SU MoMENTo TENÍA EL FoRMATo,
EL FORMATO DE LA SESIÓN DE CABILDO ERA ESTE PRECISAMENTE
LLEGAR AL PUNTO OE RT.¡AUSIS Y NOUI DISCUTIR Y ACLARAR LAS
DUDAS CON RESPECTO AL TEMA, SIN EMBARGO LES RECUERDO POR
Rsf rectLltRn Los TRABAJoS sE LLEVARoN A cABo sucERENctA, sE
ToMARoN EN CUENTA ESTAS SUGERENcIAS y Hoy eru ofR ExtsrE EL
FORMATO MESA DE TRABAJO DE LA CUAL EMANA UNA MINUTA DE
TRABAJo euE posrERroRMENTE senA leloR poR ToDos
NOSOTROS Y FIRMADA, NO TIENE CASO INSISTO TRABAJAR CON
IT,IIruONÍR Y LEVANTAR UNA MINUTA, LEER LA MINUTA Y SIN EMBARGO
eru seslÓN DE CABILDo EL PRoYEcTo DE ACTA oTRA VEz REToMAR
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LOS MISMOS PUNTOS QUE SE VIERON EN LA MESA DE TRABAJO, SE ARI EL H.

ri..ryr.irlrurs$BOPoNco A ToDoS USTEDES coMPAÑERoS Y COMPAÑERAS QUE
CONS1'ITUCIONtrOMEMOS UNA DECISIÓN SI VAMOS A ESTAR POR CUESTIONES DE

.H¡tilTT'iYANDEMTA, TrEMpo y ocupAcroNEs AcuDrENDo A ESTos. ....LuIrInooS 
QUE HAcE LA TESoRERIA. PoR oTRo LADo, HE NoTADo

DE CIERTOS PROYECTOS DE ACTA A LA FECHA DE QUE AHORA
RESULTA QUE TAMBIÉN NOS DAMOS EL LUJO DE SITENEMOS ELAC

U AMIENTO
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NO FIRMAR EL ACTA HASTA QUE NO LA FIRME MENGANO, YO SOY DE
LA IDEA QUE LA NUMERACIÓN QUE ÍENEMOS COMO EDILES NO ES
NADA, NO IMPLICA DIFERENCIAS, CREO QUE EN TODO CASO Y LO QUE
EN UN MOMENTO DADO PUDIERA SOBRELLEVAR UNO DE OTRO EN
CUESTIÓN DE OBLIGACIONES DE FIRMAR UN ACTA FINALIZADA Y YA
NO PROYECTO PORQUE EL PROYECTO NOS LO MANDAN CON TIEMPO
CONFORME ACORDAMOS CON SECRETARIA 'MANDANOS EL
PROYECTO, LO VAMOS A ANALIZAR, TENEMOS UN TIEMPO Y
POSTERIORMENTE SE IMPRIME EL PROYECTO PARA
POSTERIORMENTE PASARLO A FIRMAS'YA NO HAY CORRECCIONES,
EL TIEMPO DE CORRECCIONES YA PASÓ, SIN EMBARGO YO HE
OBSERVADO QUE ULTIMAMENTE HAY QUIENES DICEN QUE NO FIRMA
HASTA QUE SE FIRME POR FULANO O PERENGANO, SIA ESAS VAMOS
CREO QUE LOS QUE AOUÍ LOS QUE TIENEN LA PRINCIPAL
RESPONSABILIDAD PARA FIRMAR UN ACTA EN PRIMERA INSTANCIA
SON LOS QUE ESTAN CON LAS COMISIONES DEL PUNTO DE
ACUERDO, ES DECIR, LAS ACTAS EN DONDE TENEMOS PUNTO DE
ACUERDO EN DONDE SE ENFOCA LA COMISIÓN DE HACIENDA YO
CREO QUE DEBERIA DE SER FIRMADA POR LA COMISIÓN DE
HACIENDA PRIMERO Y POSTERIORMENTE EL RESTO DE LOS EDILES,
SI VAMOS A PEDIR QUIEN FIRMA PRIMERO Y QUIEN LA FIRMA
DESPUÉS YO CREO OUE SI TIENEN LA COMISIÓN Y ESA COMISIÓN
ESTÁ EN UN PUNTO DE ACUERDO DEL PROYECTO CREO QUE TIENEN
LA OBLIGACIÓN PRIMERO DE DARLE EL VISTO BUENO TU QUE TIENES
LA COMISIÓN Y POSTERIORMENTE EL RESTO QUE YA REVISAMOS EL
PROYECTO DIGITALMENTE Y NO TENEMOS NINGUNA OBSERVACIÓN
QUE HACER. YO HAGO ESTA OBSERVACIÓN COMPAÑEROS EDILES
PARA QUE NO CAIGAMOS EN QUE YO NO FIRMO PORQUE NO FIRMÓ
FULANO DE TAL CUANDO LA COMISIÓN LA TIENE UNO PRIMERAMENTE
Y LA RESPONSABILIDAD LA TIENE UNO, LO DEJE COMO ASUNTOS
GENERALES PORQUE ESTAMOS EN ASUNTOS GENERALES Y NO SE SI
LES HA PASADO COMPAÑEROS PERO RESULTA QUE EL REGIDOR
OCTAVO ESTA FIRMANDO DESPUES DEL SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO QUE ES EL PRIMERO QUE FIRMA, CUANDO
NOSOTROS RECIBIMOS EL ACTA YA TRAE LA FIRMA DEL SECRETARIO
DEL AYUNTAMIENTO QUE ES OUIEN LA ELABORA Y YA LA REVISÓ Y YA
DIO EL TIEMPO PRUDENTE A CADA UNO DE NOSOTROS PARA QUE EN
EL PROYECTO DE MANERA DIGITAL OBSERVARAMOS SI ESTAMOS O
NO DE ACUERDO CON LO OUE AHí ESTABA MANIFESTADO POR
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EScRtro v oe nxf eN FUERA YO SIENTO QUE NOS VAMOS A PONER SE ODEL H
YU ENTO
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l ,rrivr,urn:lüti EL TEMA DE QUE NO LA VOY A FIRMAR HASTA QUE LA FIRME EL
CoI{STII.T]CIoNRESTO PUES HAY QUE VER PRIMERO SI EL PUNTO DE ACUERDO QUE

.l¡rilyfT'ilFS ESTA DrscurENDo y ESrA poR EScRrro yA No ES DE LA
COMISION QUE UNO OSTENTA. ESA ES LA SUGERENCIA QUE YO LES
HAGo A MENDE euE EL SEcRETARTo ESTA oBSERVANDo v esrA
ANALIZANDO LO QUE AQUÍ ESTOY PONIENDO EN ESTE TEMA
RESPECTo A LAS ACTAS DE CABILDo, Lo DEJO nOuf. POn ULTIMO
ALcALDE EN EFECTo coN LA cuesrtór.¡ DE LA pANDEMIA y LAS
OBSERVACIONES QUE TENEMOS YA POR PARTE DE LOS EDILES EN
EFECTO TODO LO OUE PODAMOS HACER COMO MUNICIPIO Y COMO
AYUNTAMIENTO VA A SER SIEMPRE FALTANTE DE ALGO, A ESTAS
ALTURAS PENSAR QUE LA GENTE NO SABE LO QUE ESTAMOS
vrvrENDo es trucRÉout-o, ESTo DE DECTR euE st sE EscucHA o QUE
SI SE ENTIENDE EL PERIFONEO YA CUANTOS MESES LLEVAMOS CON
ESTO Y QUE HAYA UN CIUDADANO QUE DIGA QUE NO SABE DE LO QUE
ESTAMoS HABLANDo o vtvtENDo ES TNCREDULo, cREo QUE Lo QUE
TENEMOS QUE HACER COMO AYUNTAMIENTO ES EN EFECTO TRATAR
DE QUE LA GENTE QUE NO ENTIENDE ENTIENDA PERO AQUÍ NOS
VAMOS A TOPAR CON UNA PARED, SI NOSOTROS EXIGIMOS TENEMOS
QUE APLICAR SANCIONES DE LO CONTARIO LA GENTE NO VA A
ENTENDER Y ESTO ES EN DONDE NINGÚN GOBIERNO, NINGUNO SE
HA QUERIDO METER PORQUE ES UN ARMA DE DOS TIIOS, RSIQUE LE
PONGAMOS LO QUE LE PONGAMOS AL CIUDADANO PARA QUE SE
APLIQUE EN LAS OBSERVACIONES QUE TENGA EI COI,\¡ É DE SALUD
SI EL CIUDADANO NO LO QUIERE HACER PUES NO LO VA A HACER Y
No vA A HABER cosA euE esrÉ n NUESTRo ALcANcE coMo
AYUNTAMIENTO O COMO CABILDO PARA ABRIGARLO, ESTE ES UN
TEMA MUY DELICADo COMo BIEN LO DIJO EL ALCALDE. HEENIE OUE
SANCIONAR, EL PROBLEMA ES QUE SI NOSOTROS EN UN MOMENTO
DADO A CABILDEARLO Y APROBARLO SI ESTAMOS DISPUESTOS A
SANCIONAR A UN CIUDADANO QUE NO APLIQUE EN UN MOMENTO
DADO A LA NUEVA NORMATIVIDAD QUE DESDE EL GOBIERNO
FEDERAL Nos ESTAN EXtGtENDo, Lo DtGo PoR Lo QUE HA PASADo
EN ESTos útruos DÍAS, RECTENTEMENTE uN GRUPo DE
cruDADANos t-t-AuerusE coMERctANTEs sE AcERcARoN A
MANIFESTARSE AL MUNICIPIO, ELLOS DICIENDO QUE ES EL MUNICIPIO
O DIRECTAMENTE LA PERSONA DEL ALCALDE QUIEN ESTA
oBSTRUyENDo LA ECoNoM[A QUE ELLos EN uN MoMENTo DADo
esrAx pADECTENDo y sABEMos QUE ESo No ES ctERTo, ES UNA
II'IOICRCIÓT.¡ OUE TENEMOS Y EL NO ACATARLO A COMO ES COMO
AYUNTAMIENTO NOS PODEMOS METER EN PROBLEMAS, ESO LA
CIUORORT.¡IR TAL VEZ NO LO PUEDA ENTENDER, PERSONALIZAN LA
srruRctóru DE TAL MANERA euE QUTEREN cULPABLES Y No HAY
CULPABLES EN ESTO, HAY RESPONSABLES NROR I'¡AS, SEAMOS
RESPONSABLES, NO LES DEMOS ARMAS AL PUEBLO PARA QUE NOS
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I4¡;¡g';1¡'SENALE Sl ESTAMOS HACIENDO ALGO O NO, CREO QUE LO ESTAMOS
^T+§'¡A. HACIENDO DESDE LA COMPETENCIA QUE TENEMOS COMO

ir.rii\i,\urtñluNlClPlO, LO QUE PASA ES QUE ESTAMOS LIMITADOS Y LO
C9\IIII\,!-19)'ShBEMOS PERFECTAMENTE BIEN, EL MUNICIPIO DE TUXPAN ESTAI ¡rrnrn \ rr:rcruz
s i é'n r-;i r nIMITADO CON LOS APOYOS CON RESPECTO A LA SITUACIÓN DE LA

PANDEMIA Y QUIENES EN SU MOMENTO VIVIMOS LAS PRIMERAS

SE AR DEL H
YU IENTO

REGI o

REGI

R R PTIMO

RE IDOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

R

REGIDOR PRIMERO

ACCIONES QUE SE TOMÓ EN ESTE MUNICIPIO PARA TRATAR
MITIGAR EL INCREMENTO DE ESTAAFECTACIÓN LO VIVIMOS, FUIMOS
SEÑALADO COMO MUNICIPIO POR HABER TOMADO ACCIONES QUE
MITIGABAN O TRATABAN DE MITIGAR LA EXTENSIÓN DE LA
AFECTACIÓN DE ESTA PANDEMIA, AHORA RESULTA OUE TENíAMOS
RAZÓN ENTONCES LOS INVITO A QUE SI NOS VAMOS A METER A ESTE
TEMA PUES HAGÁMOSLO CONSCIENTES DE QUE NO LE PODEMOS
DAR LAS ARMAS AL PUEBLO PARA QUE DIGA POR USTEDES ESTAMOS
COMO ESTAMOS O PORQUE HICIERON O PORQUE NO LO HICIERON,
AOUí ES CORRESPONSABILIDAD DE TODOS, CIUDADANOS Y
GOBIERNO.

--_-_7.4.1.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESÍA: EL TEMA EN LO QUE DICES ES UN
TEMA SUMAMENTE COMPLICADO PORQUE ESTAMOS PRECISAMENTE

REGIDO TO

EN UN EMBOTELLAMTENTO pOReUE pOR UN LADO LA CURVA DE LOS REGIDoR eutNro
CONTAGIOS HA IDO EN AUMENTO FUERTEMENTE Y POR OTRO LADO
COMO ES LA DE CERRAR NEGOCIOS NO ESENCIALES YA NO DA PARA
MAS, LA LIGA SE ESTIRÓ Lo MÁS QUE SE PUDo PERo oUE ADEMAS
EL HECHO DE CERRAR NEGOCIOS NO ESENCIALES NO NOS
GARANTICE QUE LA CURVA VAYA A BAJAR Y POR OTRO LADO SI
TRAEMOS UN TEMA DE CRISIS Y EN TEMAS DE CRISIS EL PUEBLO SE
MANIFIESTA Y OPINA Y YO NO LOS CULPO, LES ABRO LA PUERTA Y
LOS ESCUCHO Y HACEMOS CIERTO ENTENDIMIENTO PERO
FINALMENTE SI ES UNA SITUACIÓN DIFÍCIL, COMPLICADA Y MÁS PARA
UNO PORQUE A NIVEL FEDERAL TODOS LOS DíAS SALE LÓPEZ
GATELL A DAR SU INFORME DE QUE HOY ES LA CURVA MAS ALTA,
PRIMERO DECíA OUE EN MAYO, JUNIO Y DESPUÉS AGOSTO Y AHORA
HASTA EL AÑO QUE ENTRA. ES TAMBIÉN DIFÍCIL E IMPREDECIBLE
PORQUE ME PONGO A PENSAR QUE PASARíA SI TODOS NOS
ENCERRAMOS EN CASA, NO SALE NADIE Y A LO MEJOR PARAMOS
TODO ESTO PERO EN EL MOMENTO QUE SALGAMOS VOLVEMOS A
CRECENTAR CASOS PORQUE COMO DICEN QUE NOS VAMOS A
TNFECTAR EL 90o/o (NOVENTA pOR CTENTO) O TODOS, ENTONCES LO
QUE HEMOS VISTO ES QUE SE VINO COMO UN TEMA DE DOMINÓ,
EMPEZÓ POR UN LADO HASTA QUE NOS LLEGÓ Y ES EL ESTRAGO QUE
VIENE HACIENDO, ENTONCES EL TEMA ES QUE SIEMPRE LA PUERTA
QUE VA A LLEGAR A PATEAR ES LA DEL MUNICIPIO, SIEMPRE EL QUE
VAA QUEDAR BIEN O MAL ES EL MUNICIPIO PORQUE ES EL GOBIERNO
MAS INMEDIATo QUE TIENE EL PUEBLo PARA LAS SoLUCIoNES,

PRE ENTE

DO

MUNICIPAL
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NICIPAL, EL MUNICIPIO S TARIO DEL H
H. TT'UNTA}¡IUÉ8 EL ENCARGADO DE MEDIAR Y DE PODER RESOLVER LOS TEMAS..SItJlIV;.j9Iyo cREo euE NUNCA ESTÁ DE urAs urue MEDTDA y soBRE ToDo LAS
STC.N..ii¡Ti}:IEDIDAS SE HACEN CON EL AFAN DE PODER APLANAR LOS

CONTAGIOS, I.AS MEDIDAS NO SON PARA QUE FUNCIONEN AL 1OO%
(CIEN POR CIENTO) POR EJEMPLO EL TEMA DE CERRAR LA PLAYA

AYU IENTO

REGI ENO

uNo o oos ofes A LA SEMANA No ES pARA ACABAR coN L
CONTAGIOS SINO ES PARA QUE HAYA MENOS CONTAGIOS PERO ES
cueslóN DE euE LA cENTE Lo ENTTENDA y A vEcES No ALcANZA A
ENTENDER ESTA SITUAcIÓru y I LA DISTANCIA DE ESCRIBIR EN EL
CELULAR DICEN MUCHAS COSAS PERO BUENO NOSOTROS VAMOS A
SEGUIR HACIENDO LO NUESTRO Y TRABAJANDO Y A SEGUIR

RE

ORIENTANDO e u cIuoRoRruIR
-----Z&EN uso DE LAVoz EL cruDADANo RoBERTo lópezlnÁH,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: DOS TEMAS, EL PRIMERO ES EN
nemctó¡lAL TEMA euE ocupA GRAN pARTE DE LA pREocupRclórl
y ocupRclóN DE ToDos Los Atr¡glros DE t-A vtDA DE Los
MEXICANOS, VERACRUZANOS Y EN ESTE CASO DE LOS TUXPEÑOS
euE ES m struRctó¡l DE LA pANDEMTA euE l-leoó pARA QUEDARSE,
COINCIDO CON EL REGIDOR OCTAVO, USTED Y LA REGIDORA
sÉpl¡¡R EN EL sENTtDo DE euE SoLAMENTE HAy Dos cAMtNos
PARA APRENDER Y HAY QUE ELEGIR UNO DE ELLOS, NO SE PUEDEN
ELEGIR LOS DOS PORQUE ES COMPLICADO, UNO DE ELLOS ES EL
CAMINO CONSTRUCTIVO QUE ES EL USO DE LA FUERZA Y LA
IMpLEMENTAcIó¡¡ oe MEDTDAS DE sANctoNES, LA pREGUNTA ES st
LOS CIUDADANoS ESTAN PREPARADoS PARA QUE SE LLEVEN A
CABO, LA SEGUNDA, SI COMO GOBIERNO MUNICIPAL ESTAMOS
pREpARADoS pARA GENERAR ToDo eL ÁMgtro ¡uRfolco y oe
FUNCIONAMIENTO DE LAS DIRECCIONES PARA LLEVARLO A CABO YO
TENGO MIS RESERVAS DE QUE ESTEMOS EN CONDICIONES PARA
HACERLO. EL OTRO CAMINO ES EL CAMINO DEL CONSENSO EN EL
QUE UNO APELA A LA CONCIENCIA DEL CIUDADANO NO PODEMOS
APELAR A LA CONCIENCIA DEL MENOR DE EDAD NO TIENE ESA
cATEGoRfA DE ctuDADANo AUNQUE TIENE UNA coNctENctA Lo
vEMos eru rÉnul¡¡o cocNrlvos y ESo Lo sABE LA REGIDoRA
sÉpluR pERo EN rÉRulxos LEGALES No ES RESpoNSABLE
rooRvlR, ENToNCES Lo euE euEREMos Es TRATAR DE sEcutR
SEMBRANDO Y POTENCIANDO ESA SEMILLA EN LOS CIUDADANOS
SABEMOS QUE HAY GRUPoS DE CIUDADANoS oUE TooRvfR soT.I
ESCEPTICoS A CREER oUE EL VIRUS EL EXISTE Y No LES PoDEMoS
CONCULCAR SUS DERECHOS AL NO CREER Y ES UN ASUNTO DE
LIBRE ALBEDRfo, ¡.¡o LE puEDo DEctR euE No cREA, yo te poonÉ
pEDrR euE No cREA peRo esrÁ eu el sf cREER o No CREER y EN
ruruclóN DE Lo euE EL ToME coNctENctA soN sus Acros, ESA ES
LA FUENTE DE SUS ACTOS ¿QUE ACTOS? EL SALIR SIN CUBRE BOCAS
O USAR EL CUBRE BOCAS, USAR GEL O NO USAR GEL, TOMAR SANA

PTIMO

PR ENTE
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EGIDOR OUINTO
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IOMAR SANA DISTANCIA. ES COMPLICADO ¡ R AR ODEL H

SENTIDO LO QUE SI PODEMOS HACER ES YU IENTO

LECER LAS MEDIDAS DE COMUNICACIÓN, EN ESE

\'r.ggiebrsrnNcn o No

"'l;ll¡l1frtfi'#'ff-"'f 
ot*?i

ruxpan. \'traSf,lrlTlDO ESTOY DE
C

ACUERDO CON LA REGIDORA QUINTA QUE A LO
SECRETAfuETONLOQUEREQ uERtMos ES poNERLE uN poco oE n¡Ás tNGENto REG NOV NO

Y CREATIVIDAD A LOS MENSAJES, PARA ESO HAY ESPECIALISTAS
poReuE No NADA uÁs rs DECTRLE A coMuNtcAclór.¡ R vER HAZL
coN ToDo RESPETo YR esTAru AGoTADoS LoS MENSAJES EL
stcNrFrcADo DE Los MENSAJES esrÁ RcorRDo y IENE RRzóll u
REGIDORA QUINTA AL DECIR QUE YA NI HACEN CASO, CLARO
poReuE yA sE AGoró LR rueRzR, No poDEMos cAMBIAR A Los
RECEPTORES, NO PODEMOS CAMBIAR A TODOS LOS CIUDADANOS Y
CIUDADANAS Y CAMBIARLOS POR OTROS, REQUERIMOS CAMBIAR EL
coNTENtDo DEL MENSAJE. prolRíR ALCALDE ouE EL
DEpARTAMENTo DE coMuNtcActó¡l1 soclRt_ sE ABooARA A Lo
SIGUIENTE, DEBE DE HABER GENTE EN TUXPAN QUE PUDIERA
DECTRNoS No ESTÁ oe uÁs r.lNcúN GASTo eue puolÉReuos
HAoER ALCALDE, NtNcúru GASTo rsrÁ oe H¡Ás cuRxoo sE TRATA
DE LA SALUD DE LOS CIUDADANOS, ESO HAY QUE HACERLO, EN ESE
SENTIDO APOYO ESA MEDIDA Y APOYO LO QUE DICE LA REGIDORA
sÉplMA euE TRAE uNos DocuMENTos y uo esrÁ DE MAS vERLos
y yo LE peotRín euE st IENE LA ATTNGENCTA oe H¡RlrloÁRH¡elos
PoR FAVoR SI Lo TIENE EN DIGITAL ME LoS eruvíR pRRR PoDER
REVISARLOS Y SI USTED ME LO PERMITE PUDIERA HACER ALGUNA
REcoMENDAcTóru Rl RESpECTo. EL orRo puNTo A TRATAR TTENE
QUE VER QUE NO I.IROR IVIAS HAY MALAS NOTICIAS EN TUXPAN
rR[¡elEN HAy BUENAS NolctAS y pARAFRASEANDo A uN pASADo
pRESTDENTE oe Le RepúeltcA LAS BUENAS NoICIAS rRI¡alEN sot¡
NolctAS, ESTUVE EL MARTES EN TEBANCo poReuE TENIR ur.¡
COMPROMISO CON LA COMUNIDAD DE TEBANCO, EL DE VERIFICAR
QUE EN EFECTo SE CUMPLIERA UNA PALABRA EMPEÑADA DEL
ALCALDE EN EL MES DE ABRTL DEL 2019 (DOS MtL DTECTNUEVE) EN UN
T,IIÉRCOIES CIUDADANO CUANDO LOS COMUNITARIOS DE LA
corucRecRcróru TEBANCo euE ES LA coNGREcnclóN uÁs
EXTREMA EN EL SUR DEL MUNICIPIO PEGADO A CAZONES, SE
cuMpLtERA EN EL sENTrDo DE euE eLLos HReiRN pEDtDo DE euE
SE AMPLIARA ESE VIEJo ANHELo SEMBRADo EN CAMPAÑA o EN
OBRAS QUE HIZO USTED COMO ALCALDE Y LO PROPUSO A USTED
Reui eru cABrLDo DE LLEVARLES A cABo UNA vrvrENDA DrcNA,
RECUERDo euE EL pRTMER AVANCE FUE LA coNSTRUCCtóru oe
PISOS FIRMES, DE MUROS Y DE TECHOS, UN SERVIDOR SE
ApERsoNó EN vARtos LUGARES EN DoNDE se HReiR ApRoBADo
ESA oBRA Y ME ENCoNTRÉ coN DEFICIENCIAS, SE LAS HICE SABER
A USTED, SE LAS HICE SABER EN CABILDO Y SE LAS HICE SABER AL
oRGANo DE nscRr-rzRcróN supERroR (oRFrs) RrENoró Mr
ogseRvRclóN y LE ptoló n LA coNTRALoRíA y L¡ co¡¡tRRtoRíR

REGIDO

REGI t¡¡o

REGIDO xTo

EGIDOR QUINTO

RE R CUARTO

REGIDOR TERCERO
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IUTT¡Ó AL DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS Y LOS ACOMPAÑE A
UN RECORRIDO PARA QUE CONSTATARA YO DE QUE EL NO

CONSTANTE Y SONANTE DE LOS RECURSOS EN PISO, MUROS
TECHo, SE HABÍA CUMPLIDO LEGALMENTE, YO LO CONSTATE,
TUVIMOS UI.¡R REUNIÓN YA MUY NOCHE EU OIR OEI NIÑO EL TREINTA
DE ABRIL EN UNA CASA DE LA SEÑORA MODESTA EN TEBANCO, SE
rIRUÓ EI ACTA DE VER ICRCIÓN Y SE IT,IRruOÓ RL ÓNOR¡¡O OE
rrscRltzRclóN supERroR. posrERtoRMENTE EL oíR uRRTes clNco
DE NovTEMBRE DEL Dos MrL DTECTNUEVE UNA unoulslutR JoRNADA
DE sEsloNES DE cABtLDo RECUERDo QUE EL úLTlMo PUNTo QUE
FUE EN EL ACTA EXTRAORDINARIA 150 (CIENTO CINCUENTA)
LLEVAMoS A CABO ALGO MUY BUENO Y QUE A MI ME LLENA DE
MUoHA FELICIDAD QUE FUE LA APROBACIÓru OEI PROGRAMA
cENERAL oe tNvrRstóN DE oBRA A EJEoUTARSE coN RECURSoS
PROVENIENTES DEL FONDO DE PARTICIPACIONES FEDERALES Y/O
REMANENTES DE INGRESOS PROPIOS MONTOS SUPEDITADOS AL
PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL 2019 (DOS MIL DIECINUEVE), UNA
CANT|DAD DE $ r8',208,000.00 (DlEClocHo MILLONES DOSCIENTOS
ocHo MtL pEsos oo/1oo M.N.) ese ofR oe úlrtuo MlNUTos
APROBAMOS ESE PRESUPUESTO Y LO INTERESANTE ES QUE EN ESE
PRESUPUESTO IBAN CUATRO ACCIONES DE LAS OCHO ACCIONES
QUE SE IBAN A USAR EN OBRAS CUATRO DE ELLAS TENÍET QUE VER
CON PALEAR ESA DEFICIENCIA NO ADJUDICABLE A NOSOTROS SINO
DE ESA EMPRESA DE TERMINAR ESAS CASAS, UNA FUE CEIBA RICA
coN UNA rnvensró¡l DE $ 960,000.00 (NovECtENTos SESENTA MIL
pEsos oo/oo M.N.), JoBo coN truveRslóru DE $ 1'200,000.00 (uN
lr¡lt-lÓru DoscrENTos MIL PESOS 00/100 M.N.), MONTE GRANDE CON
u¡¡R lruvEnstóN DE $ 960,000.00 (NovEctENTos SESENTA MIL PESos
oo/ro0 M.N.) y rEBANco coN UNA lllveRslóru DE $ 1'200,000.00 (uN
rvur-r-ór.¡ oo§ctENros MrL PESos o0/100 M.N.) FINALMENTE se locRÓ,
AHf ESTAN LAS CASAS, ESTAru MUY SATISFECHOS LOS CIUDADANOS
sEñoR ALCALDE poR ESA oectstóru QUE sE ron¡ó ese oíe ct¡¡co,
esrAru MUy coNTENTos No SoLAMENTE PoR LA cASA slNo PoR EL
EFECTO DE BENEFICIO SOCIAL QUE TRAE A LAS ZO¡IRS IT¡AS

DESFAVORECIDAS QUE NORMALMENTE SON LAS ZONAS RURALES
DEL MUNICIPIO DE TUXPAN, ESTUVE PRESENTE Y FUE
SATISFACTORIO PLATICAR CON ELLOS, DE ESOS $ 18'2O8,OOO.OO

(DTECTOCHO MILLONES DOSCIENTOS OCHO MIL PESOS 00/100 M.N.)
TAN SOLO PARA ESTAS CUATRO ACCIONES Y OBRAS EN ESTAS
COMUNIDADES SE INVIRTIERON ALREDEDOR DE $ 4'32O,OOO.OO

(CUATRO MILLONES TRESCIENTOS VEINTE MIL PESOS OO/1OO M.N.)
peRo RoeuAS HAY ALGO MUY INTERESANTE QUE YA LO VI Y LO

'/,"'Jj,) l;';lill..§pMpRoMrso No ERA DEL AyUNTAMTENTo y EL TNCUMpLTMTENTo No
';;I;il,:i;;J.iERA DE EsA TNSTANcTA MEDIADoRA ENTRE LA FEDERActóru v El
s E c n u r ,\ RAYUNTAMTENTO eUE HRgfR OE¡ROO DE APORTAR EL RECURSO y pOR

Lo rANTo vR NRoR ¡¡As HRSIR oueoRoo eru RpllcRclót'¡
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BAMOS EN EL ÚLTIMOPUBLICÓ USTED Y DIO A CONOCER APRO
il.Ari'\r\\rrP{rNTo uN PRoGRAMA DE VIVIENDA SOCIAL POR UN MONTO DE $
.3,\tJ[i:],t}}be,ooo.oo (TRES MTLLoNES TRESCTENTos ocHENTA y ocHo MrL
s E c R E'r,t RE§OS 00/100 M.N.) QUE FUERON SETENTA Y UN FAMILIAS

BENEFICIADAS, LO QUIERO EXTERNAR PORQUE PARECIERA QUE
SOLO HAY MALAS NOTICIAS PERO TAMBIÉN HAY BUENAS NOTICIAS
CON ESTO ESTAMOS CUMPLIENDO CON NUESTRO LABOR CO
EDILES QUE ÍOMAMOS DECISIONES Y ESAS DECISIONES QUE
TOMAMOS COMO ESA DEL CINCO DE NOVIEMBRE MENOS DE UN AÑO
DESPUÉS LA VEMOS CONVERTIDA EN UNA REALIDAD, POR ULTIMO,
CUANDO VENIMOS AQUÍ TOMAMOS DECISIONES QUE SE REFLEJAN A
LA HORA EN OUE EL SECRETARIO PONE A VOIACIÓN EL PUNTO DE
ACUERDO ALGUNOS VOTAMOS, SE VOTA A FAVOR, SE VOTA EN
CONTRA O SE ABSTIENE Y A VECES NOS PODEMOS EQUIVOCAR
VOTANDO A FAVOR SI LA ACCIÓN NO SE LLEVA A CABO PERO TAMBIEN
NOS PODEMOS EQUIVOCAR SI VOTAMOS EN CONTRA Y NOS
PODEMOS EQUIVOCAR SI VOTAMOS EN ABSTENCIÓN PERO NO ES
PROPIEDAD EXCLUSIVA DE ALGUIEN EQUIVOCARSE, NOS PODEMOS
EQUIVOCAR TODOS, EN ESTA OCASIÓN DEJENME DECIRLES QUE
CINCO EDILES SE EQUIVOCARON PORQUE VOTARON CUATRO EN
CONTRA Y UNA ABSTENCIÓN AFORTUNADAMENTE SEIS EDILES
VOTAMOS A FAVOR Y DIMOS IMPULSO A ESTE PROYECTO, EN HORA
BUENA A MIS COMPAÑEROS QUE VOTARON A FAVOR, FINALMENTE
VOTAMOS A FAVOR, SACAMOS ESTE PROYECTO Y LA GENTE DE ESAS

---------.7.6..HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: REFERENTE A LAS MESAS
DE TRABAJO EFECTIVAMENTE SOLICITAMOS LAS MESAS DE TRABAJO
PERO INDEPENDIENTEMENTE DE LAS MESAS DE TRABAJO SIEMPRE
EL DEBATE DEBE DE SER DENTRO DEL CABILDO PORQUE SON LAS
SESIONES OUE SE TRANSMITEN EN VIVO Y ES IMPORTANTE TAMBIÉN
OUE LA CIUDADANÍA SE DE CUENTA DE QUE MANERA ESTAMOS
TRABAJANDO, REFERENTE A LO QUE EL REGIDOR DICE
EFECTIVAMENTE HE FALTADO A ESAS MESAS DE TRABAJO, NO TIENE
CASO DAR LOS MOTIVOS PEROAHíESTAN LAS SESIONES DE CABILDO
ÍRANSMITIDAS A LAS QUE YO NO HE FALTADO, NINGUNA SESIÓN UNA
NADA MAS CREO OUE TENGO PORQUE SE QUE ES UNA
RESPONSABILIDAD, DESAFORTUNADAMENTE EN ALGUNAS
OCASIONES NO HE IDO A LA MESA DE TRABAJO QUE SI TENGO QUE
APLICARME EN ESE ASPECTO YO LO SÉ PERO INDEPENDIENTEMENTE
DE ESO AUNQUE TENGAMOS UNA MINUTA DE TRABAJO EL DEBATE
DEBE DE SER DENTRO DE CABILDO. REFERENTE A LAS ACTAS DE
CABILDO EFECTIVAMENTE YO NO TENGO LA COMISIÓN DE HACIENDA
PERO A VECES ES UN POQUITO MOLESTO QUE ME MANDEN LAS
ACTAS Y QUE SEAMOS DE LAS PRIMERAS EN FIRMAR Y YO LE DIGO
TENGO TRABAJO, MAÑANA ME LAS TRAES YO VENGO TODOS LOS
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PR ENTE

CONS'I'IT DAVÍA TODOS Y ME DICEN OUE NO HAY NINGÚN
BLELE Y DÍGANLE QUE VENGA A FIRMAR

ESE MOMENTO Y EN ESE MOMENTO YO LA VERDAD NO PUED
ENTONCES SI ES IMPORTANTE QUE CADA QUIEN ASUMA SUS
RESPONSABILIDADES Y FIRMEN ESAS ACTAS, YO NO TENGO LA
COMISIÓN PERO SIN EMBARGO SIEMPRE ESTAMOS FIRMANDO
PORQUE SI LOS REGIDORES NO VIENEN ENTONCES LE DIGO PUES
LLÉVENSELA A SU CASA Y BÚSCALO, HÁBLALE QUE TE LA VENGA A
FIRMAR DAME CHANCE Y YO MAÑANA TE LAS FIRMO PERO LA VERDAD
ALCALDE QUE EL SECRETARIO TAMBIÉN SE PONGA LAS PILAS Y LE
HAGA UNA LLAMADA A LOS REGIDORES CUANDO TENGAN OUE
FIRMAR PORQUE SIEMPRE ME LAS LLEVAN Y SOMOS DE LAS
PRIMERAS QUE ESTAMOS FIRMANDO YO CREO QUE TODOS SOMOS
IGUALES EFECTIVAMENTE TODOS SOMOS IGUALES Y TODOS
TENEMOS UNA RESPONSABILIDAD. MUCHAS GRACIAS.
---..-....7.7'HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN EDUCACIÓN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTÚN, REGIDOR
TERCERO, MANIFIESTA: ALCALDE NADA MÁS PARA PEDIRTE TU
INTERVENCIÓN PARA SOLICITAR FUMIGAR PANTEONES POR LA
CUESTIÓN DEL DENGUE Y TENER VISIBLE LAS LONAS PARA LA
PREVENCIÓN Y QUE EL CIUDADANO ESTÉ ATENTO A LAS
PREVENCIONES DE SALUD. COMENTARTE TAMBIEN ALCALDE LA
PETICIÓN ANTE LA NECESIDAD DE TENER UN MÓDULO ABAJO DE
PRESIDENCIA, YA LO HABíAMOS COMENTADO, SOBRE INSTALAR
ATENCIÓN DEL SISTEMA DE IMPRESIÓN DE ACTAS (SIDEA) SOBRE LAS
ACTAS DE NACIMIENTO PORQUE AHORITA CON LA SITUACIÓN OUE SE
ESTÁ VIVIENDO CON LA CUESTIÓN DE LAS DEFUNCIONES MUCHOS
CIUDADANOS DESAFORTUNADAMENTE A LA HORA DE HACER SUS
TRÁMITES PARA LA CERTIFICACIÓN DE SUS ACTAS DE NACIMIENTo
RESULTA QUE NO ESTÁN DADOS DE ALTA EN EL SISTEMA Y
ENTONCES TIENEN QUE ACUDIR A LA CIUDAD DE XALAPA POR LO OUE
LAS CUESTIONES ECONÓMICAS NO SON FAVORABLES EN ESTE
MOMENTO ENTONCES SI NOSOTROS COMO AYUNTAMIENTO
TENEMOS ESA POSIBILIDAD DE ESA GESTIÓN PARA HACERLO EN
XALAPA Y QUE SE INSTALARA ESA MÓDULO DE ATENCIÓN DEL
SISTEMA DE IMPRESIÓN DE ACTAS (SIDEA) PUES SERIA FAVORABLE
PORQUE SE CORRIGE SI HAY ERRORES EN LAS ACTAS DE
NACTMTENTO Y SOBRE TODO DEL AñO 1953 (MtL NOVECTENTOS
CINCUENTA Y TRES) HAC|A ATRÁS NO SE ESTÁN REGISTRANDO Y
DESAFORTUNADAMENTE AHORITA LAS PERSONAS OUE LO ESTÁN
SOLICITANDO LO REQUIEREN PARA SUS BIENES Y ME REFIERO A QUE
CON LAS DEFUNCIONES REQUIEREN DE SUS ACTAS DE DEFUNCIÓN,

i:.1".ffi
SE(]ItE'TARRESPONSABILIDAD DE FIRMAR LAS ACTAS Y UNA OBLIGACIÓN,

HABLALE Y DILE QUE VENGA A FIRMAR, PASAMELA MÁS TARDE o
PÁSAMELA MAÑANA, EN ocASIoNES QUIERE QUE SE LAS FIRMES EN

R

MUNICIPAL
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CTAS DE NACIMIENTO Y A SU VEZ ELLOS CON ESO COMPRUEBAN S ARI DEL H

H. AYUN'I'
SUS PATRIMoNIoS PARAATENCIoNES, INMUEBLES, eTcETTnR, YU ENTO

CONSTIT
NCES Sf sERIe eueNo ALCALDE GESTIoNAR ESTA PARTE EN LA

Tuxpan, Veracr@IUDAD DE XALAPA Y Sl TE PIDO TU INTERVENCI óru ponoue sr rs
SECRETARIfuIPoRTRTTE EL BRINDAR ESA AYUDA A Los CIUDADANoS Y ASí

ELLOS PUEDEN IMPRIMIR EN EL SISTEMA DE ACTAS EN CUALQUIER
LUGAR DE LA REpúBLtcA, cuALeutER oFtclALfA DE REGtsrRo ctvtL

REGI NO o

SUS ACTAS DE NACIMIENTO. MUCHAS GRACIAS

---.---..7.7,1,.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ¿EN LA CIUDAD DE XALAPA?
-..-_----7.7.2.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN
E DUCAITÓT P REESco IáR MAYTE CATALI NA VILLALoBos FoRTÚ N,
REGIDOR TERCERO, MANIFIESTA: EN EL SISTEMA DE IMPRESIÓN DE
ACTAS (SIDEA) PARA QUE ELLOS TRAIGAN UNA PERSONA
CAPACITADA PARA QUE PUEDAN TENER EL SISTEMA, ELLOS NADA
UAS TeuoRÍeN QUE TENER UNA CoMPUTADoRA coN INTERNET, UNA
PERSONA QUE SE CAPACITE, UN ENLACE PARA QUE ELLOS PUEDAN
RETOMAR DE LAS ACTAS DE NACIMTENTO DE 1953 (MtL NOVECTENTOS
crNCUENTA Y TRES) CAPTURARLAS, SUBTRLAS y QUE EL CTUDADANO
EN CUALQUIER MOMENTO PUEDA IMPRIMIR O PUEDA ASISTIR A
REGISTRO CIVIL A IMPRIMIR SUS ACTAS.

----:ZJ&HACTENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ¿LE DAS SEGUIMIENTO TU?
--_--.--.7.7.4..HACIENDO USO DE Iá VOZ LA LICENCIADA EN
EDUCA¿TóT PRE ESCOLAR MAYTE cATALINA VILLALoBos FoRTÚN,
REGIDOR TERCERO, MAN I Fl ESTA: Sl, GRACIAS ALCALDE.-------
---.._--7.8.-HACIENDO USO DE I.A VOZ I.A CIUDADANA SONIA FANMA
CORONEHA¡N, ReoIooR SEPTIMo, MANIFIESTA: BUENAS TARDES
NUEVAMENTE, CON RESPECTO A LOS ESTADOS FINANCIEROS Y LOS
CORTE DE CAJA YO CREO QUE LA ASISTENCIA ES PERSONAL NO
ESTOY ACOSTUMBRADA A JUSTIFICARME PERO SI LES PUEDO
MOSTRAR QUE TENGO CODIFICADO EL SUSTENTO DE LOS PAPELES
QUE ME DAN DEL CORTE DE CAJA Y EN CUESTIÓN DE ESTADOS
FINANCIEROS YO HAGO UN DESGLOSE MENSUAL, AOUÍ LO PODEMOS
VER, EN ESTE PODEMOS VER EN AMARILLO SON LAS CUENTAS QUE
HAN REBASADO Y ACA TENGO OTROS CÓDIGOS QUE VAN EN RAZÓN
DE LO MISMO EN DONDE APARECEN CUENTAS NUEVAS, CUENTAS
QUE NO SE HAN UTILIZADO, CUENTAS QUE REBASARON EL
PRESUPUESTO Y LAS CUENTAS QUE SE INCREMENTAN DE FORMA
SIGNIFICATIVA DE UN MES A OTRO Y TAMBIEN LAS CUENTAS QUE DE
ACUERDO AL MES SE INCREMENTA EL PORCENTAJE, LA SEÑORA
SINDICA LO DIJO EN SU MoMENTo Y Yo AQUI Lo TENGo coDIFIcADo
HASTA CON LOS PORCENTAJES, NO LOS VOY A MENCIONAR, YO
RESPETO A QUIEN ASISTA, EN OCASIONES ASISTO Y EN OCASIONES

PRE NTE
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UEDE. --------- --;----
O USO DE LAVOZ LA CIUDADANA SONIA FATIMA
IDOR SEPTIMO, MANIFIESTA: ¿DEME LA RAZÓN?

H. AYUNT
tioNs'f lT

Tuxpan,
SECRETA
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O PERO MIS ANALISIS AOUf ESTAN PARA QUIEN LOS QUIERA SE DEL H

CON RESPECTO A LAS ACTAS QUE IENTO

MA UNO Y QUE YO NO FIRMO, ESO A Mf

ÜSEDES ES ASI cREo QUE CADA QUIEN FIRMA EN cUANTo
CONSIDERA PERTINENTE. ALGO MAS, SE ESTIPULARON TRES DIAS
PARA LA REVSIÓN DE LAS ACTAS, COSAS QUE CONSIDERO N
DEBERÍA DE SER QUISIERA QUE EN ESTE MOMENTO QUIEN ESTE DE
ACUERDO LO DIJERA CONSIDERO DE FORMA PERSONAL PEDIRIA MAS
DfAS POROUE HAY ACTAS QUE HAN TENIDo SESENTA o SETENTA
HOJAS Y NO UNA SESIÓN COMO HOY QUE HAY TRES SESIONES, DOS
ORDINARIAS QUE TAMBIEN CONSIDERO SEÑOR PRESIDENTE QUE LA
QUE ES CORTE DE CAJAY ESTADOS FINANCIEROS SE UNIFICARAN EN
RAZÓN DE AHORRAR PAPEL Y NOS PODEMOS IR COMO AHORITA DE
CoRRIDo YA VE QUE SE LEE EL oRDEN DEL DíA EN LA
coNVoCAToRIA PERo A MI SI ME GUSTARíA QUE sE UNIFICARA
CORTE DE CAJA Y ESTADOS FINANCIEROS Y OBRAS PÚBLICAS, OUE
NO SE PARTIERA UNA PARA CORTE DE CAJA Y OTRA PARA ESTADOS
FINANCIEROS, ESTAMOS EN SABER QUE EL DINERO NO SOBRA
ENTONCES ESTARíAMOS AHORRANDO EN HORAS Y TAMBIEN EN

P r.l.

REGI N ENO

REGI OR

RE e PTIMO

REGIDO

INSUMOS COMO ES EL PAPEL.
----------7.8.1.-HAC|ENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO LICENCTADO REGIDoRQUINTo

LU|S C-ONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: NO SE PUEDE REGIDORA, ¿QUIERE USTED QUE SEA EN
UNA MISMAACTA?
-.-....-_7,8,2,-HACIENDO USO DE I.A VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁilMA
CORON-E CXAÍN, REGIDOR SEPTIMO, MANIFIESTA: EN UNA MISMA
ACTA. ---------
----------7.8.3.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,

RE DOR CUARTO

REGIDOR TE CERO

R

REGIDOR PRIMERO

PRES TE

MANIFIESTA: NO SE P
----------7.8.4.-HACtEND
coRoÑmAíru, nEc
¿ouÉ RAZóN ME DA?
.---------7.8.5.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
LUiS Có-NRAD MONCADA ALEJo, SECRETARIo DEL AYUNTAMIENTo,
MANIFIESTA: LO QUE PASA QUE SON ACTAS DISTINTAS PORQUE SON
FECHAS DISTINTAS, SE SUPONE QUE EL CORTE DE CAJA DEBE DE IR
CON FECHA PRIMERO Y EL ESTADO FINANCIERO CON FECHA QUINCE,
ENTONCES NO SE PUEDE HACER EN UNA SOLA ACTA.--
--------.-7,8.6..HACIENDO USO DE LA VOZ I-A CIUDADANA SONIA FÁTIMA
CORONA CHAíN, REGIDOR SEPTIMO, MANIFIESTA: PERO LAS
ESTAMOS HACIENDO EL MISMO DIA OUE ES HOY,-------
--_------7.8.7..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
LU¡S C-ONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,

o

MANIFIESTA: PRECISAMENTE POR LA PANDEMIA.

MUNICIPAL

ME HA SUCEDIDO Y NO LO HE ESCUCHADO PERO SIAALGUNO DE
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IENDO USO DE LAVOZ LA CIUDADANR SOt¡ll rA

(

'f,Hl:\,:;',?"*)-'-------7.B.9.HAcrENDo uso DE LA voz EL cruDADANo LrcENcrADo
s E c R E r r n[UlS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,

REGTDOR SEpIUO, MANTFIESTA: ¿PERO U neZÓ¡r
rr. i r |\'r'A\'ln\]E QUE NO SE HAGAN CON LA MISMA FECHA?

MANIFIESTA: NO SE PUEDE REGIDORA.---
7.8.10.- HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONI

rÁrruA CORo¡¡e cxaí¡¡, REGIDoR sÉprlruo, MANTFTESTA: LAs
HEMos HEcHo esfrooRs, ¿euÉ RAzóN ME DA?
----------7,8,11.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
luís colrmo MoNcADA ALEJo, sECRETARto DEL AyuNrAMtENTo,
MANIFIESTA: NO ESTÁ LA TESORERA PERO ES CASI IMPOSIBLE QUE
uN BANCo rE DE EL coRTE DE cAJA rl olR pnr¡¡ERo.-----------

7 12.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁnmA CORO ¡re cxein, REGIDoR sÉpluo, MANIFTESTA: yo No LE
ESToy ptDtENDo euE sEA uru o[R pRtMERo, yo LE ESToy ptDtENDo
LA uNlFrcAclótt, oue No sEAN Dos coNVocAToRrAS.------
----.-----7.8.I3,.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
l-uis c-oumo MoNCADA ALEJo, sEcRETARTo DEL AyUNTAMTENTo,
MANIFIESTA: SON DOS ACTAS DISTINTAS CON FECHAS DISTINTAS.----
------_--7.8,14,.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁnua-cono¡¡r cxain, REGTDoR sÉpluo, MANTFTESTA: ¿No sE

----------7,8.'I7,.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
luís cor.¡nlo MoNcADA ALEJo, sEcRETARTo DEL AyUNTAMTENTo,
MANIFIESTA: ES QUE NO SE PUEDE
.-.....-..7.8.I8.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁr I m l-E6-no ¡r l c nai u, R E G r D o R s E pr 

t ¡¡ o, MA N I F I E srA : c RAc I AS. -
----------7.9.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO
BAUTISTAQUIROZ, REGIDOR PRIMERO, MANIFIESTA: ELTEMA DE HOY
QUE VOY A TRATAR ES COVID-19, HOY EN ESTOS TIEMPOS LA VERDAD
ESTAMOS VIVIENDO TIEMPOS IVIUY O ICITES SOBRE ESTA PANDEMIA
euE Nos esrA RzorRNDo, TENGo r-¡ cotr¡lstóN DE SALUD, ME HE
DADO CONOCER DE ALGUNA MANERA POR LAS REDES SOCIALES, A
rnnvÉs DE Los MEDros DE coMuNrcRcrór.r v LA vERDAD LA GENTE
ME HABLA Y ME BUSCA, LA VEO MUY PREOCUPADA, LA VEO CON
MIEDO, LA VEO FATIGADA, VEO UN PUEBLO CANSADO CON TEMOR,
ME HABLAN otctÉt'toolrle sEñoR ES ouE yA sE ME MURIó Mt
FAMTLTAR, yA sE Nos ruunró Mr pADRE, MTABUELo, TENGo Mr vEcrNo
CON COVID, TENGO EL OTRO VECINO CON COVID, TENGO ALGUNAS

TIMA S AR
N o

REGI N ENO

REGI RO

REGI S lMo

REGIDO TO

GID QUINTO

PUEDE?
-.--------7,8.1s..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
luís coNneo MoNcADA ALEJo, sEcRETARto DEL AyUNTAMIENTo,
MANIFIESTA: NO SE PUEDE REG DOR CUARTO

------.-.-7.8.16.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁnuÁTó-noNa cxaiu, REGTDoR sÉpruo, MANTFTESTA: ¿No sE
PUEDE AUNQUE ESTO LO ESTEMOS HACIENDO HOY?

REGIDOR TE

R NDO

tco

PR ENTE
IPALMU

DEL H.

REGIDOR PRIMERO
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,,.,r rUn],,,n,,STEESONAS QUE YA gSfAN INTERNADAS Y VEO 1.A VERDAD LA GENTE S ARIO DEL H

co¡rsrrlucrñUE ESTA CON MIEDO, VIVE CON MIEDO EN ESTOS TIEMPOS, HE
-Turp:nrv-er:E$cucHADo TAMBIEN A ALGUNoS DocroRES euE TRABAJAN EN) r! L K tl ' " [ó§ HosprrALES y ME HAN coMENTADo euE ELLos HAN puEsro

DINERO DE SUS BOLSILLOS PARA COMPRAR ALGUNOS
IMPLEMENTOS, O SEA, HAY MUCHA NECESIDAD PARA PODER

YUNT ENTO

VENO

COMBATIR ESTA PANDEMIA, LA VERDAD YO LO VEO CON TRIST
QUE SE HA SACRIFICADO MUCHO A UN PUEBLO, SE HA SACRIFICADO
MUCHO A LA GENTE QUE NO SALGA PORQUE ALGUNOS NO
OBEDECEN PERO LA I'¡RYONÍR SI, CCO¡IÓIVIICAMENTE ESTAN UIUY
DESTRoZADoS, EcoNÓMIcAMENTE lR ITIeyoR[R DE LA GENTE A
ALGUNoS sE uAS RcRgó EL EMpLEo, orRos yA LES BAJARoN EL
suELDo, orRos reMerEN esrÁ¡¡ suFRtENDo eco¡¡óulcx'¡ENTE y
ENTONCES TENEMOS QUE PARTICIPAR TODOS, YO CREO QUE EN
ESTA PANDEMIA TENEMOS QUE PARTICIPAR TODOS Y TODOS DE
ALGUNA MANERA TENEMOS QUE SACRIFICARNOS PERO
DESGRACIADAMENTE NO TODOS PARTICIPAMOS Y NO TODOS
ESTAMoS pARTtctpANDo y sACRtFlcANDoNos EN ESTA TERRTBLE
pANDEMTA eug uos esrÁ nzorANDo. cRActAS y yo REcoNozco EL
ESFUERZo oue esrÁ HAcTENDo roño nouf eru ruxpRru EsrA
HACIENDO UN GRAN ESFUERZO, DEDICANDO RECURSOS PARA
PODER COMBATIR ESTA PANDEMIA PERO DESGRACIADAMENTE NO
VEMOS oE ¡¡As ARRIBA QUE BAJEN ESoS REcURSoS, VEMoS
SOLAMENTE RECURSOS QUE RECORTAN Y SIGUEN RECORTANDO
RECURSOS, INCLUSO ALAYUNTAMIENTO YA LE RECORTARON EL 50%
(crNcuENTA poR crENTo) EN PLENA PANDEMTA sE esrÁ
RECORTANDO, NO ES POSIBLE QUE SE HAGAN ESAS ACCIONES
CUANDo LA GENTE SE ESTA MURIENDo, DEoIA UN DocToR QUE DE
QUE SIRVE QUE TENGAMOS UN PUEBLO PERO SIN GENTE, AoUI No
PODEMOS TENER UN PUEBLO SIN GENTE SI TENEMOS EL RECURSO
PARA PoDER coMBATIR ESTo PERo LoS REoURSoS No se esTAN
APLICANDO TOTALMENTE HA COMO DEBE DE SER. ENTONCES YO LE
HAGO UN LLAMADO AL GOBIERNO DEL ESTADO, AL GOBIERNO
FEDERAL QUE BAJEN LOS RECURSOS QUE TIENEN QUE BAJAR, AQUI
NO DEBE DE ESCATIMAR CUANDO HAY UNA PANDEMIA CUANDO HAY
UNA ENFERMEDAD NO SE DEBEN DE ESCATIMAR LOS RECURSOS
¿ouÉ PASA cuANDo sE Nos ENFERMA uN FAMTLTAR oe cÁncenz o
CUALQUIER OTRA ENFERMEDAD, UNO VENDE HASTA NUESTRA CASA,
vENDE ToDo pARA poDER ALtvtAR A NUESTRo FAMILIAR, Rsl oeae
DE SER EL GOBIERNO TRMSIEN, DEBE DE VER LA MANERA DE PoDER
BAJAR ToDoS ESoS RECURSoS, PEDIR PRESTADo A oTRoS PAÍSES
COMO LO HACE PERO PARA PODER COMBATIR ESTO PORQUE HAY
MUcHA GENTE MTLES DE GENTE euE sE esrA uuRte¡loo EN rr¡Exlco
Y NADIE HACE NADA, NADIE DIEE YA BASTA, QUE SE BAJEN ESOS
RECURSOS QUE SE TENGAN QUE BAJAR Y QUE SE APLIQUEN LAS
MEDIDAS NECESARIAS Y QUE SE APLIQUEN TRI¡aIEN LAS PRUEBAS
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COMO LO OUE PASÓ EN UN PAÍS EN QUE PARARON LA PANDEMIA
}I..III\I'AJIIIE)P'ORQUE SE APLICARON LAS PRUEBAS NECESARIAS PARA LOS
'3}';lffiSl?IphoeeaLes ENFERMos, y FUERoN EsrRrcros coN LA cTuDADANTA
s n c'n É r r n EN GENERAL EN LAApLtcActóN DE LAS MEDTDAS pREVENTTVAS ¿euÉ

PASÓ? QUE PARARON LAS MUERTES EN ESE PAÍS. LE HAGO UN
LLAMADO ENERGICO AL GOBIERNO FEDERAL Y GOBIERNO ESTATAL
PARA QUE NOS APLIQUEMOS Y PODAMOS COMBATIR ES
PANDEMIA.
----------7.1o.-HActENDo uso DE LA voz LA CIUDADANA soNtA rÁnul
CORONEHA¡N, REGIDOR SEPTIMO, MANIFIESTA: NUEVAMENTE
RETOMANDO SEÑOR PRESIDENTE EL TEMA DE LOS TRES DÍAS PARA
LA REVISIÓN DE LAS ACTAS PORQUE NOS DAN TRES DíAS PERO HAY
ACTAS QUE SON MUY GRANDES, ENTONCES SI QUISIERA
PUNTUALIZAR ¿CUANTOS DIAS MAS PUEDEN SER?

-----LL!1.1-HAC|ENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YO CREO QUE UNA MEDIDA BUENA
SERÍA QUE SE LAS DIERAN EN ELECTRÓNICO, LA REVISA.
-.-.--.---7.1O.2,.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
t-uis cMo MoNCADA ALEJo, sEcRETARTo DEL AyUNTAMIENTo,
MANIFIESTA: YA ASI SE HACE

-----110.3-HACTENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: AHf ESTÁN YA EN ELECTRÓNICO
PARA REVISARLA, YA NADA MAS CUANDO LLEGUE A SUS MANOS YA
LATIENE REVISADAYANALIZADAY NADA MAS LA FIRMA.
----------7.1O,4..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁr¡ua-coRoNA cHA¡N, REGTDoR sÉprMo, MANTFTESTA: EN
ELECTRÓNICO NOS LAS HACEN LLEGAR SEÑOR PRESIDENTE
SOLAMENTE QUE PARA MÍ EL TERMINO DE TRES DÍAS SI QUISIERA
POR FAVOR QUE HAYA UN INCREMENTO PORQUE A Mf ME HA PASADO
QUE HAY VECES QUE QUIERO HACER UNA MODIFICACIÓN Y YA NO SE
PUEDE Y LO ENTIENDO QUE SI BIEN NO ES ALGO OUE DEBERÍA DE
SER DADO QUE SE ACORDÓ TRES DÍAS LO RESPETO PERO YO SI PIDO
UN INCREMENTO PERO SI USTED DICE QUE HASTA QUE NOSOTROS
LA REVISEMOS TAMBIÉN ESTOY DE ACUERDO. GRACIAS.

-----110.5-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YO CREO QUE NO TANTO HACERLO
OFICIAL PERO SI HAY MANERA DE DARLE UN DfA MAS NO LE VEO
PROBLEMA, DE FORMA ECONÓMICAQUE SE LE OTORGUE UN DfA MAS

----------7.10.6.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
FATIMA CORONA CHAIN, REGIDOR SEPTIMO, MANIFIESTA: YO

TARIO DEL H
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Tuxpan, VeracmbNSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SERIA
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VOZ EL CIUDADANO JUAN
PRESIDENTE MUNICIPAL

ATRASARSE MUCHO EN LOS

u,XPAN
¿, ^ ,,,ta,a*'
f+TÉ
*ge

, \¡

sECRErrnfRA BAJOS DE LA SECRETARIA. -...---
----.---.-7.1O.8..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁnul-conoNA cHAiN, REGTDoR sÉprMo, MANIFTESTA: usrED
OFRECE UN DfA O DOS MAS, PÓNGALE QUE SEAN TRES.

-----110.9-HAC|ENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YO CREO QUE CASI ES LO QUE SE
ESTA LLEVANDO, LOS OCHO DÍAS.
..---.----7.IO,IO.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁnmffiENA cHAíN, REGTDoR sÉprMo, MANTFTESTA: sr soN
SEIS YO ESTARIA DE ACUERDO SEÑOR PRESIDENTE.

-----I10.!.1¡HACTENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NO A MANERA DE OFICIALIZARLO
PERO LAS QUE PUEDA REVISAR EN TRES DÍAS Y LAS QUE NO HABRíA
QUE CHECARLO CON EL SECRETARIO PARA QUE SE DE EL ESPACIO
DE TERMINAR SU REVISIÓN
----------7,10,12,-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁnuFno¡¡A cHAlN, REGTDoR sÉprMo, MANTFTESTA: cRACIAS
SEÑOR PRESIDENTE POR SU APOYO.
--.-------ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LICENCIADO LU¡S CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, EXPRESA: LE INFORMO SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, QUE LOS EDILES QUE
CONFORMAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE HACEN DE NUESTRO
CONOCIMIENTO QUE NO HAY MÁS ASUNTOS GENERALES A TRATAR,
POR LO OUE CONSECUENTEMENTE SE HAN DESAHOGADO LA
TOTALIDAD DE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DíA A TRATAR, POR LO
CONSIGUIENTE. ESTE EL ORDEN DEL DIA, SE HA CUMPLIDO Y POR LO
TANTO ESTA AGOTADO.-.---.---.----
----------ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: DESAHOGADO EL ORDEN DEL DlA, NO
HABIENDO MÁS ASUNTO QUE TRATAR, SE TIENE POR TERM¡NADA
PRESENTE LA SESóN ORDINARIA DE CABILDO SIENDO LAS QUINCE
HORAS CON TREINTA Y SEIS MINUTOS DEL DiA DE SU INICIO; SE
ORDENA AL SEÑOR SECRETARIO REMITA A LA ÁNCES
CORRESPONDIENTES CERTIFICACIÓN DE LOS PUNTOS APROBADOS
PARA SU DEBIDO USO Y EFECTOS LEGALES PROCEDENTES;
ASIMISMO, QUE EL ACTA QUE DE ESTA SESIÓN DERIVE LA FIRMEN DE
CONFORMIDAD QUIENES EN ELLA ¡NTERVIENEN Y TIENEN VOLUNTAD
DE HACERLO.-CÚMPLASE..DOY FE.-
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C. JUAN ANTO GUILAR MANCHA
PRESIDENTE MUNI IPAL CONSTITUCIO
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